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MARTEDÌ  dalle ore 17,00 alle ore 18,30
GIOVEDÌ  dalle ore 10,00 alle ore 12,00 

Personale Affari Generali, Cultura, 
Politiche Giovanili, Urbanistica; 

MARTEDÌ  dalle ore 17,00 alle ore 18,30
GIOVEDÌ  dalle ore 10,00 alle ore 12,00 

Ecologia, Ambiente, Verde Pubblico, 
Protezione Civile, Sistemi Informatici, 
Innovazione tecnoologica; 

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTOLavori Pubblici, Edilizia Privata;

MARTEDÌ  dalle ore 17,00 alle ore 18,30
RICEVE SU APPUNTAMENTO 
SOLO NEI POMERIGGI

Servizi Sociali, Sport;
 

MARTEDÌ  dalle ore 17,00 alle ore 18,30
GIOVEDÌ  dalle ore 17,00 alle ore 18,30 

Bilancio, Servizi Sociali A.U.L.S.S.,
Istruzione;

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTOAttività Produttive, Sicurezza.
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15,00-19,30
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Si avvisa che il nuovo numero telefonico del Comune è 049/ 91 24 411
e che il n. 049/ 5290470 non è più funzionante.

Via Roma, 74  35020 Due Carrare (PD)  
C.F./P.IVA 00490180288 

Telefono Centralino 049.9124411
Fax 049.9115710

amministrazione@comune.duecarrare.pd.it
Si informa che dal 26 aprile 2010

il Comune di Due Carrare ha il seguente
 indirizzo di posta elettronica certificata: 

duecarrare.pd@cert.ip-veneto.net

INFORMAZIONI UTILI 
COMUNE DI DUE CARRARE RECAPITI UTILI
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Prima di tutto, a titolo personale e in nome dell’intero grup-
po della lista “Due Carrare per il Futuro” desidero esprimere 
un sentito ringraziamento a tutti coloro che hanno dato la 
fiducia a questa compagine. Un risultato che ha premiato il 
lavoro di gruppo e rafforzato la nostra convinzione a risolve-
re problemi concreti del nostro territorio - istruzione, cultura, 
sport e manutenzioni in particolare - tenendo conto delle 
risorse disponibili nel rispetto e difesa delle emergenze archi-
tettoniche quale patrimonio ambientale di certo pregio. Le 
elezioni comunali del 28 – 29 marzo scorso hanno in sostanza 
premiato la lista “Due Carrare per il Futuro” per la fiducia 
conquistata in cinque anni di governo del Comune.
Il primo impegno è di continuare nell’azione svolta e coinvol-
gere i giovani nella gestione amministrativa.
E’ mio proposito favorire, come nel passato, la collaborazio-
ne tra i gruppi consiliari finalizzata ad una partecipazione 
che, anche se critica e distintamente di parte, si esplichi, par-
tendo da dati veritieri, nel rispetto di ruoli e competenze, e 
contenga possibilmente finalità propositive e costruttive. 
Il Consiglio Comunale e gli altri momenti di partecipazio-
ne come le commissioni devono permettere un confronto 
aperto e trasparente tra maggioranza ed opposizione, indi-
spensabile per assolvere al meglio compiti e progetti, neces-
sario anche per un’azione di controllo che la legge affida 
all’Organo Consiliare nell’interesse e a vantaggio dell’intera 
Collettività. 
Questo è lo spirito che mi vedrà Sindaco di tutti, sia per chi 
ha condiviso il progetto della nostra coalizione, sia per coloro 
che hanno fatto altre scelte; il tutto nel generale e maggiore 
interesse rivolto a tutti i cittadini che sono i destinatari delle 
nostre scelte. 
Credo, ne siamo tutti convinti, che anche a Due Carrare vi è 
la necessità di un maggior coinvolgimento di tutti nella vita 
politica e amministrativa in particolare. Ciò deve produrre 
fiducia nelle Istituzioni e favorire un comportamento serio 
per recuperare il senso etico della politica che mi sembra 
molto appannato.
In estrema sintesi una politica intesa come  “servizio al citta-
dino“ e come “governo condiviso” di un territorio. 
Gli anni futuri ci potrebbero riservare delle sorprese  legate 
soprattutto ad una situazione nazionale ed europea che 
stenta a consolidarsi anche a causa della tumultuosa e impe-
tuosa crescita di Nazioni emergenti. Ecco perché ci possono 
essere svolte e cambiamenti epocali;  le conseguenti incertez-
ze potrebbero ripercuotersi sull’economia che stenterebbe a 
trovare un equilibrio basato sugli stessi criteri precedenti. 
Ecco perché bisogna recuperare il senso etico, sforzarci di 
indicare soluzioni anche nel nostro piccolo e coinvolgere i 
giovani affinché non perdano la fiducia in loro stessi.   

BILANCIO COMUNALE
Il 17 maggio scorso siamo dovuti intervenire con delibera 
consigliare ad un aggiustamento del bilancio di previsione 
sulla base della circolare Ministeriale (n. 15 del 30.03.2010). 
Nella medesima seduta si doveva prendere atto delle cosid-
dette considerazioni del Capo Servizio Ragioneria e del 
Revisore Contabile i quali, in estrema sintesi, raccomandava-
no di rivedere la voce di spesa relativamente al titolo I - spese 
correnti – al fine di rientrare nei parametri di spesa previsti a 
seguito di sforamento del Patto di Stabilità esercizio 2009. 
Comprendo che la materia non è di facile intendimento, 
tanto che ancora oggi, dopo alcuni anni di frequentazione, 
qualche addetto ai lavori continua nella totale confusione. 
Alcuni giornalisti incoraggiati più al pettegolezzo che alla 
corretta informazione hanno diffuso notizie assolutamente 
scorrette. Assicuro i cittadini che le casse comunali sono in 
perfetta salute e, soprattutto, i giochi dei bambini non saran-
no minimamente toccati. Relativamente alle luci, dopo un 
certo orario saranno ridimensionate e saranno spente le luci 
laddove le stesse rappresentano uno spreco.

MANIFESTAZIONI DI FINE MAGGIO
Quest’anno abbiamo iniziato a concentrare a fine maggio, 
in occasione del S. Patrono di Due Carrare – visitazione della 
Beata Maria Vergine – (31 maggio) tutte le importanti mani-
festazioni che si svolgevano durante il periodo estivo. Il pros-
simo anno cercheremo, compatibilmente con le possibilità, 
ad iniziare anche con il “percorso” Fiera. Non ci prefiggiamo 
grossi risultati, ma cerchiamo nel nostro piccolo di riper-
correre l’obbiettivo di un tempo quando anche e Carrara 
San Giorgio esisteva la famosa fiera di S. Anna (luglio). 
Noi proponiamo di anticiparla a maggio per delle semplici 
motivazioni: un minor costo di montaggio e smontaggio dei 
palchi, un minor utilizzo delle risorse comunali, una minor 
dispersione delle manifestazioni durante l’anno per evitare 
sovrapposizioni con altre manifestazioni nel territorio e nei 
paesi limitrofi.
La manifestazione di quest’anno ha avuto un gran succes-
so, sono stati concentrati nello stesso periodo vari eventi: 
Vivi Due Carrare, Rievocazione Storica con l’accampamento 
medioevale, il Raduno Camperisti, il Festival Danze Popolari 
e varie altre- visite guidate al Palazzo Tondello, all’Abbazia 
di Santo Stefano, degustazione di prodotti locali e del “toro 
allo spiedo” (produzione di una nota azienda agricola loca-
le), il “Matrimonio de ‘na volta” organizzato dalla Pro-Loco 
di Correzzola. Molto interessante la gara di aratura quale 
memorial “Ermenegildo Peraro“ effettuata con i vecchi trat-
tori che, oltre ad attirare molte persone, ha prodotto anche 
la sistemazione del campo vicino le scuole elementari. Molto 

Editoriale

IL PUNTO DEL SINDACO

AFFARI GENERALI, 
PERSONALE 



4 

apprezzato anche lo spettacolo delle “Bronse Querte“, in 
collaborazione con la Provincia di Padova e i saggi ginnici 
in fase di apertura della manifestazione organizzati da una 
Associazione Sportiva locale. 
Tutte queste manifestazioni hanno avuto successo e una 
folta partecipazione di pubblico grazie all’organizzazione 
dell’Assessorato alle Attività Produttive nella persona dell’As-
sessore G. Crivellaro, coadiuvato dall’Assessore M. Romanato 
ai quali va il plauso personale. 
Un riconoscimento anche alla struttura (risorse) del Comune, 
agli operatori ecologici, alla Banda San Giorgio, sempre 
disponibile, alla Protezione Civile e anche a quei lavoratori in 
mobilità che prestano servizio gratuitamente in Comune.

ARCOSTRUTTURA DI CORNEGLIANA
Sono iniziati il 14 giugno i lavori di riqualificazione della 
tensostruttura di Cornegliana. Sono lavori attesi da anni da 
tutti: dai genitori dei ragazzi, dalle società sportive che abi-
tualmente usano la struttura, dai nostri cittadini che abitano 
a ridosso dell’impianto, dalla scuola.
Con i lavori che si sono programmati si prevede:
• • di ridurre l’inquinamento acustico che per troppo tempo 

ha danneggiato i cittadini che risiedono nelle vicinanze 
dell’arcostruttura;

• • di migliorare l’isolamento termico creando un risparmio 
energetico;

• • di eliminare il rischio delle filtrazioni d’acqua che avvengo-
no nei casi di forti temporali;

• • di eliminare il rischio intrusione all’impianto che molte 
volte è stato causa di danni e disagi per i residenti;

• • di migliorare la sicurezza con la creazione di una ulteriore 
via di fuga e la costruzione di un percorso pedonale di 
servizio.

L’area esterna dell’impianto, alla fine, sarà migliorata con i 
seguenti interventi:

• • aumento dei posti auto esterni all’impianto a servizio 
sostanzialmente anche della scuola e realizzati mediante 
lo spostamento dei cancelli carraio e pedonale;

• • formazione di piazzale drenante all’interno dell’impianto 
uso parcheggio durante le manifestazioni;

• • formazione recinzione di contenimento rischio eson-
dazione in corrispondenza alloggi confinanti di via San 
Leopoldo;

• • formazione pista di pattinaggio utilizzando il restante 
campo rimasto scoperto e inutilizzato dalla arcostruttura.

Nel corso del corrente anno saranno organizzate altre mani-
festazioni, in un contesto e tenore più contenuto per dare 
spazio ad iniziative di associazioni territoriali ma anche con il 
fermo proposito di un concreto assestamento di spesa.
Nel frattempo, inizia per molti anche il periodo delle vacanze; 
siano serene e tranquille e soprattutto rilassanti per tutti voi. 
 Il  Sindaco 

Sergio Vason

IL PUNTO DEL SINDACO
continua da pagina 3

 ANNO 2005  ANNO 2010

 VASON  2.533 VASON  2.521

 Salvò  2.335 Rosina  1.624

 Gomiero    444 Negrisolo    974

    Tosato    225

 Totale voti validi 5.312 Totale voti validi 5.344

VOTI COMUNALI A DUE CARRARE
 ANNO 2005  ANNO 2010

 Carraro   2.562 Zaia   2.926

 Galan   2.458 Bortolussi  1.516

 Altri    254 De Poli    520

     Altri    303

 Totale voti validi 5.274 Totale voti validi 5.265

VOTI REGIONALI A DUE CARRARE
RISULTATI ELEZIONI RISULTATI ELEZIONI 20102010



SINDACO E CONSIGLIERI PROCLAMATI ELETTI IL 30 MARZO 2010 
E CONVALIDATI IL 14-4-2010

COMUNE DI DUE CARRARE ELEZIONI COMUNALI DEL 28 E 29 MARZO 2010  

5 
GIUGNO 2010

RISULTATI ELEZIONI 2010

COMPOSIZIONE DEL NUOVO CONSIGLIO COMUNALE

SINDACO - VASON SERGIO  LISTA N. 1
  “DUE CARRARE PER IL FUTURO”

CONSIGLIERI:
BEDORIN DANILO  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO” 
 (Capogruppo di Maggioranza)

GARBO CLAUDIO  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

CRIVELLARO GIAMPIETRO   LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

AMATI ROBERTA  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

ROMANATO MARIO   LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

STELLA ALBERTO  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

LANA DIEGO   LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

PAGGIARO GABRIELE  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

ZENNATO AUGUSTO  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

VAROTTO MASSIMILIANO   LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

BOIN GIOVANNI  LISTA N. 1“DUE CARRARE PER IL FUTURO”

ROSINA ANDREA LISTA N. 4“INSIEME PER DUE CARRARE
 (Capogruppo di Minoranza)

SALVÒ MORENO  LISTA N. 4“INSIEME PER DUE CARRARE”

MORO DAVIDE LISTA N. 4“INSIEME PER DUE CARRARE

NEGRISOLO PIERANGELA  LISTA N. 3 “PRIMA DUE CARRARE” 
 (Capogruppo di Minoranza)

RINUNCINI MASSIMO  LISTA N. 3 “PRIMA DUE CARRARE”

si sono costituiti in Gruppo 
ed hanno designato i seguenti Capigruppo:

• per il gruppo LISTA N. 1 – “DUE CARRARE PER IL FUTURO” 
 è stato designato Capogruppo il Sig. Bedorin Danilo;

•  per il gruppo LISTA N. 4  - “INSIEME PER DUE CARRARE”  
 è stato designato Capogruppo il Sig. Rosina Andrea;

•  per il gruppo LISTA N. 3 - “PRIMA DUE CARRARE”  
 è stato designato Capogruppo la Sig.ra Negrisolo Pierangela. 

ATTIVITA’ PRODUTTIVE,
SICUREZZA

Sindaco 
Sergio Vason

PERSONALE AFFARI 
GENERALI, CULTURA, 
POLITICHE GIOVANILI

Vicesindaco 
Claudio Garbo

AMBIENTE, ECOLOGIA, 
PROTEZIONE CIVILE, CED

BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA,
ISTRUZIONE, SERVIZI SOCIALI 
DELEGATI ALL’AULSS

ATTIVITÀ PRODUTTIVE, 
SICUREZZA

Assessore 
Graziano Burattin

Assessore 
Giampietro Crivellaro

Assessore 
Mario Romanato

SERVIZI SOCIALI,
SPORT

LA GIUNTA COMUNALE DI DUE CARRARE

LAVORI PUBBLICI, 
URBANISTICA

Assessore 
Gabriele Paggiaro
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Gentili cittadini, è con molto piacere che ci apprestiamo ad iniziare il nostro 
secondo mandato elettorale dopo lo strepitoso successo conseguito in occa-
sione delle ultime elezioni amministrative del 28-29 marzo 2010. 
La riconferma avuta, nella sua totalità della squadra che aveva governato 
dal 2005 al 2010, ci riempie di emozione! Evidentemente abbiamo raccolto 
la fiducia di una stragrande maggioranza dei cittadini perchè abbiamo 
governato bene! Lo scarto di 900 voti  che ci separa dalla lista del candidato 
Rosina e addirittura di 1557 da quella della candidta Negrisolo parlano da 
soli! L’indice di gradimento è stato altissimo e soprattutto legato a tutto 
quello che abbiamo fatto e messo in campo nei 5 anni passati: i risultati 
ci sono e sono sotto gli occhi di tutti! Certo non è facile amministrare e di 
questi tempi ancora di più, con tanti tagli e ristrettezze economiche anche 
dovute alla crisi internazionale. Questa riconferma sarà però un’ulteriore 
sfida per poter compiere un secondo mandato all’insegna di una maggiore 
efficacia ed efficienza.
Ci concentreremo ulteriormente sul mantenimento dei livelli di manutenzio-
ne che rendano sempre più vivibile il nostro territorio, equilibrato nella sua 
urbanizzazione, appetibile ed attraente anche ad un turismo consapevole.  
Un obiettivo sarà la maggiore vicinanza con i cittadini, la fruibilità dei 
servizi comunali offerti e la loro immediata accessibilità. In questa logica di 
continuo ammodernamento della Pubblica Amministrazione e con la consa-
pevolezza che una amministrazione efficace ed efficiente è attenta all’inno-
vazione tecnologica, qui di seguito fornisco alcune informazioni importanti 
al fine di valutare con più precisione il livello dei sistemi informatici che il 
nostro Comune ha già acquisito e quelli che saranno i progetti a breve. 
Il risultato è conseguente soprattutto alle tipologie informatiche che si sono 
adottate nel tempo, a come si riesce a renderle utili ed efficaci nelle svariate 
richieste che il cittadino privato o l’imprenditore necessitano.

Sistema informatico del Comune di DUE CARRARE:
Rete interna strutturata in categoria 6, di ultima generazione (eseguita 2 
anni fa). N. 1 server IBM biprocessore con sistema raid 5 (sostituito da meno 
di un anno). Il Sistema operativo installato nel server è: Linux red hat con 
virtualizzazione di una seconda macchina.
Un secondo server documentale è opeartivo per l’archiviazione dei docu-
menti e per l’utilizzo di quegli applicativi che necessitano di una piattaforma 
Windows. Un sistema di backup viene eseguito su pc dedicato con baia di 
sostituzione dischi (dischi rimovibili) e secondo sistema su Cassette DAT.     
Il sistema di Connettività intranet e internet è del tipo con sistema firewall 
open source linux pfsense personalizzato.
La Connettività tra sede municipale centrale e Polizia Locale tramite linea 
dedicata in ponte radio e linea fisica.
Acquisizione di un nuovo sistema basato su distribuzioni open source (es 
linux centos, ubuntu etc.) per ottemperare alle nuove disposizioni in materia 
di sicurezza e tracciabilità degli accessi nel sistema informatico comunale.

Sito Web, e mail
Piattaforma Web (sito del comune) e sistema messaggistico (e-mail) appog-
giato su server della provincia di Padova e gestione del sito pienamente 
autonoma del comune di Due Carrare. 
A breve verrà rifatto anche il sito della biblioteca comunale nella nuova  
Piattaforma Magnolia su server della provincia.

Sistema di comunicazione telefonico
Le sedi comunali e l’Istituto Comprensivo sono provvisti di Centralini 
telefonici elettronici, di ultima generazione, con accessi base ISDN in linea  
passante, canali VOIP e interconnetività IP.

Rilevamento presenze dipendenti comunali
Rilevamento presenze centralizzato con n. 2 terminali: uno collocato nella 
sede comunale principale e il secondo presso il comando della Polizia Locale 
e Biblioteca.

Progetti a breve scadenza
E’ in via di realizzazione lo studio, l’acquisizione e l’installazione nella biblio-
teca di un sistema captive portal (basato su distribuzioni open source) per la 
registrazione e la regolamentazione degli utenti che utilizzano le postazioni 
internet. Inoltre sarà presa in considerazione nell’anno 2010 l’implementa-
zione di un sistema radius (Remote Authentication Dial-In User Service) per 
dare la possibilità agli utenti della biblioteca di utilizzare per scopi di studio 
il loro portatile personale.
Stiamo acquisendo un nuovo sistema basato su distribuzioni open source 
(es linux centos, ubuntu etc.) per ottemperare alle nuove disposizioni in 
materia di sicurezza e tracciabilità degli accessi nel sistema informatico 
comunale.
Abbiamo iniziato uno studio di fattibilità per l’archiviazione ottica dei docu-
menti comunali. 
Implementazione dell’utilizzo della firma digitale (visto l’ormai imminente 
scadenza del 31.12.2010 che regolamenta la messa in rete, quindi la tra-
sformazione da archivio cartaceo a digitale, dell’albo pretorio).
Un nuovo Archivio comunale da collocare in estensione al nuovo magazzino 
comunale é previsto.
Abbiamo già reso operativa l’accessibilità alla banda larga ai cittadini di Due 
Carrare utilizzando tutte le tecnologie di avanguardia presenti ed in forma 
pressocché gratuita, utilizzando accordi di programma con privati.
L’aspetto della gestione burocratica e l’accesso singolo stanno per trovare 
una adeguata organizzazione a livello di tracciabilità ed una adeguata 
informazione sarà resa pubblica a breve.

Numero di Emergenza Comunale
E prevista a breve l’installazione di un numero telefonico, di emergenza 
comunale, per le chiamate relative a emergenze ambientali, di Protezione 
Civile ecc. e che prevederà la reperibilità, 24 ore su 24, di alcune figure 
all’interno del personale tecnico comunale.

Nuovi sistemi di contatto Comune- cittadino
Stiamo iniziando l’cquisizione dei dati dei cittadini relativi a indirizzo e mail e 
numero di cellulare, per creare un data base azionabile in caso di necessità 
e nell’ipotesi di contatti a fini istituzionali.
Installazione a breve di 3 tabelloni luminosi grafici a LED in altrettante 
località del nostro territorio e gestibili via rete GSM, con messaggi variabili 
e configurabili dalla sede comunale.
Installazione presso la sede comunale, di un totem per accesso facilitato al 
cittadino di tutta la disponibilità in termini di documentazione on line.

Attivazione a giorni di un nuovo sportello URP, in un locale più idoneo, 
presso la sede comunale e che avrà funzione di supporto al cittadino nelle 
relazioni con l’intera Amministrazione pubblica. 
Potenzialmente qualsiasi tipo di documento potrà essere richiesto e ritirato 
presso questo sportello.

Investimento sul personale
Una serie di corsi di aggiornamento professionale, mirati ai dipendenti 
comunali ed agli amministratori,per l’utilizzo delle nuove tecnologie sono 
costantemente fatti ed in futuro con maggiore cadenza. 

AMBIENTE, ECOLOGIA, VERDE PUBBLICO, PROT. CIVILE, CED E INNOVAZIONE
Vicesindaco -  Assessore

Claudio GarboPer essere più vicini ai cittadini



7 
GIUGNO 2010

ATTIVITA’ PRODUTTIVE, SICUREZZA

Conoscere il territorio per viverlo
          Assessore

                    Giampietro
Crivellaro

Cari Cittadini alle persone semplici bastano 
poche parole per capirsi. Non servono tanti altri 
discorsi, credo paghi la coerenza e il sacrificio 
che ogni giorno io, come voi, condividiamo 
per continuare a tenere in vita le nostre impre-
se, sostenere le nostre famiglie e con loro il 
benessere del nostro territorio. Nel ringraziare i 
Cittadini, ed in particolar modo tutti coloro che 
mi hanno dato la preferenza portandomi tra i 
primi tre Amministratori come percentuale di 
gradimento, tutto ciò  mi da ancor più stimolo 
nel proseguire con impegno nel rappresentare 
le vostre istanze. 
Per quanto riguarda le Vostre aspettative in 
riferimento alle mie deleghe, sul programma 
proposto potete verificare le mie intenzioni 
future in quanto tutti voi ne siete a conoscenza 
e comunque sempre integrabili con i Vostri 
suggerimenti. 

La scelta condivisa con le Associazioni di 
Volontariato locali ha raggruppato una serie di 
eventi dando vita alla 7° edizione di Vivi Due 
Carrare. Manifestazione sulla quale si punta 
per individuare un periodo di riferimento sul  
quale affidare l’aspettativa di conoscenza e 
promozione. 
Com’è noto la manifestazione ha dato vita a 
una serie di eventi pianificati nell’intenzione di 
coinvolgere il maggior numero di Cittadini pos-
sibili mantenendo un preciso collegamento di 
iniziative programmate in maniera tale da unire 
le diversità di scopo in maniera sinergica dando 
spazio alle caratteristiche di ogni elemento che 
concorra a raggiungere gli obiettivi prefissati. 
Questa azione di promozione non è rivolta 
solo ai beneficiari, ma anche ad un grande 
pubblico, mira ad un’ampia diffusione e circo-
lazione delle informazioni sulle caratteristiche 
del nostro Paese, sia dal punto di vista turistico 
sia da quello produttivo (settori di primario 
interesse).
Rimane solo un’insoddisfazione su un grande 
assente …… il pubblico giovane!
La scarsa presenza di giovani, anche nei 
momenti creati di proposito per farli partecipe, 
lasciano qualche dubbio. Non credo si possa 
collegare la mancata presenza alle avversità 
atmosferiche, pertanto mi piacerebbe capire da 
parte Loro le motivazioni di questo distacco e 
quali siano le loro aspettative. 
Il mercato globale, la grande produzione, le 
nuove tecnologie hanno dettato regole diverse 
di mercato, facendo sì che le nostre scel-
te seguano logiche alternative nell’interesse 
comune. Sfruttare questi momenti di promo-
zione collegati allo svago possono stimolare 

richieste di ristorazione e pernottamento o 
souvenir e prodotti tipici. Pertanto non crederci, 
limita in partenza ogni possibilità di sviluppo, e 
cosi di posti  lavoro.  
Viste le deleghe assegnatemi seguo da vicino 
l’evolversi di certe situazioni a questo difficile 
momento che si sta attraversando. Servono 
stimoli e idee diverse. Consapevole sulle vostre 
preoccupazioni e visto che i dati danno un 

giovane su tre in cerca di lavoro. A questo pro-
posito posso dire che da parte mia, in qualità 
di Assessore, sarà mia cura fare tutto quello 
che sarà possibile al fine di aiutare a superare 
questo difficile momento.

Assessore alle Attività Produttive
e Sicurezza

Crivellaro Giampietro



Bilancio:

BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA, ISTRUZIONE, SERVIZI SOCIALI DELEGATI ALL’AULSS

Assessore Graziano Burattin

In questi mesi sono circolate notizie infondate sulle 
risorse disponibili del nostro Comune e la stampa 
locale ha scritto che il Comune non ha più un 
centesimo. Ciò non corrisponde al vero, tutt’altro. 
Vediamo di chiarire
1- Il Comune ha sforato il patto di stabilità nel 

2009 di 1.700.000 euro perché sono stati 
pagati i lavori eseguiti tra la fine del 2008 e nel 
2009 con soldi propri incassati negli anni prece-
denti. (Non dovevamo forse pagare e tenere i 
soldi in cassa? Dovevamo rischiare il fallimento 
di qualche impresa?)

2- Il non rispetto del patto implica 5 cose: 
a - riduzione del 30% del compenso agli ammi-

nistratori (grosso modo -27.000 euro), 
b - riduzione dei trasferimenti dello Stato dallo 0 

al 5%, (corrispondenti grosso modo a circa 
30.000 euro), 

c - impossibilità ad assumere personale, 
d - impossibilità di fare mutui, 
e - riduzione delle spese correnti (non quelle per 

opere pubbliche) di 415.000 euro (su una 
spesa corrente prevista di 4.258.017 euro).

Siamo un Comune virtuoso: non abbiamo mai speso 
più di quanto incassato e ogni anno abbiamo avuto 
avanzi positivi.  Abbiamo preso atto e accettato le 
prime due condizioni con rassegnazione. Poiché per 
il 2010 non era stato previsto alcun aumento di 
personale la condizione non ha gravato sulle scelte. 
Avevamo previsto di contrarre un mutuo di 800.000 
euro per mettere lampade LED nell’illuminazione 
pubblica al fine di diminuire  il consumo energetico 
e nel contempo ridurre le spese correnti: prima di 
contrarre il mutuo avremmo verificato l’ipotesi che 
stava alla base della scelta, e cioè che la rata del 
mutuo fosse stata inferiore del beneficio ottenuto 
(ipotizzato grosso modo su 50.000 euro annui). 

Annullato pertanto dal bilancio il mutuo previsto, 
stiamo perseguendo altre modalità per raggiungere 
l’obiettivo che vogliamo realizzare quanto prima. 
Per quanto riguarda la riduzione del tetto di spesa 
di 415.000 euro ho fatto presente che l’uscita 
corrente prevede delle spese che sono praticamente 
partite di giro, es. mensa scolastica, trasporto, Nido 
Integrato e altre per un totale di oltre 500.000 euro. 
L’obiettivo di diminuire l’uscita sarebbe raggiunto 
facendo transitare in altri enti tali spese: cosa che 
perseguiremo con determinazione ma non facil-
mente raggiungibile considerando che dobbiamo 
concordare modalità e fattibilità. (La circolare è 
del 30 marzo). Dopo aver osservato che le uscite 
previste nel bilancio approvato il 26 febbraio 2010 
sono supportate da entrate  con un trend storico di 
pari importo (sempre rispettato) e dall’assenso del 
Revisore del conto e del Responsabile finanziario, 
il Consiglio ha approvato lo stesso bilancio 
approvato il 26 febbraio con la riduzione di 
40.000 euro per minori uscite dovute al compen-
so degli amministratori (30.000) e del segretario 
10.000), posto vacante da tre mesi. Infine, poiché la 
situazione economica e della finanza pubblica  può 
comportare delle penurie di entrata, il Consiglio ha 
dato alcuni indirizzi agli assessori e ai responsabili: 
1- tenere costantemente monitorate le entrate con 

la formulazione di proposte per l’eliminazione di 
eventuali sprechi. 

2-  la eliminazione di qualche manifestazione che ha 
riscosso poca partecipazione negli anni scorsi.

3- la riduzione di qualche manutenzione visto il 
buon livello raggiunto e il grande impegno 
profuso in questi anni. 

4- lo spegnimento anticipato dell’illuminazione 
pubblica in alcuni punti non strettamente neces-
sari per la sicurezza.

Per quanto riguarda le opere pubbliche voglio 
osservare che non c’è alcun cambiamento nelle 
allocazioni del bilancio ma che queste risorse sono 
legate a contributi Regionali (alcuni già  assegnati) 
e ad alienazioni che cercheremo di fare senza 
“svendere” i nostri beni. Ricordo che il bilancio 
approvato è in regola con il Patto di Stabilità per 
il 2010, che vogliamo rispettare, e che per la 
realizzazione delle opere non sono previsti mutui, 
che non sono stati contratti nemmeno nei cinque 
anni passati. In sostanza per il 2010 preve-
diamo gli stessi stanziamenti dello scorso 
anno per la parte corrente (4.218.017 euro 
nel 2010, al posto di 4.335.000 del 2009) 
e la realizzazione di opere pubbliche e 
manutenzioni straordinarie per un importo 
di oltre 3.000.000 di euro, tra queste: la 
sistemazione del centro di Pontemenco 
(importo 500.000 con contributo regiona-
le già assegnato di 350.000 euro) ,lavori 
scuole medie (260.000), manutenzioni straordi-
narie e sistemazione di punti critici di viabilità 
(150.000),costruzione loculi a Battaglia Terme per i 
cittadini di Chiodare (40.000), pista ciclabile Via Da 
Rio e Via Olivato (350.000), pista ciclabile da Via 
Verdi a mezzavia (1.100.000), manutenzioni stra-
ordinarie edifici Comunali (123.000). Va precisato 
che tali opere verranno realizzate principalmente 
con le vendite di immobili o aree fabbricabili, tra 
queste : lotto di Via Roma (100.000), ex campo di 
Terradura (800.000), ex scuola elementare Santo 
Stefano (310.000), volume campo sportivo capo-
luogo (340.000), ex casa medico (265.000), Oneri 
urbanizzazione (173.000), contributi Regionali e 
altro (990.000).

Assessore al Bilancio                  
Graziano Burattin
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Sono stato invitato e ho partecipato al Consiglio 
d’Istituto di giovedì 27 maggio. Per quest’anno è 
previsto il taglio di 4 docenti e la Riforma Gelmini 
porterà, come previsto, numerosi altri tagli al corpo 
docente in quanto, per i prossimi tre anni, ci sarà 
una ulteriore riduzione graduale delle ore di scuola 
fino ad arrivare all’Insegnate Unico per un tempo 
scuola di 27 o 40 ore settimanali a seconda si 
tratti di scuola antimeridiana o a tempo pieno (mi 
riferisco al primo ciclo).
Per il prossimo anno scolastico la situazione la 
situazione è questa:
•  •  plesso di Cornegliana: non è stato concesso il 

tempo pieno come richiesto. Le classi: seconda, 
quarta e quinta, prima e terza accorpate  avran-
no la possibilità di tre rientri pomeridiani.

• •   plesso di Terradura: prima e le due seconde solo 
mattino (27 ore), le altre classi continueranno 
ad avere due pomeriggi. 

• •   plesso L. Da Vinci:  una prima e una seconda a 
tempo pieno (40 ore settimanali),una prima e 
una seconda a 27 ore, e le altre classi due terze, 
tre quarte e due quinte: rientri come lo scorso 
anno.

La Dirigente, la Dott.ssa Caterina Baggio, ha messo 
in evidenza che la situazione con più sofferenza 
è il plesso di Cornegliana, da anni dedicato a un 
tempo lungo di 38 ore per tutte le classi. “Con 
la riduzione di organico si possono garantire tre 
pomeriggi su cinque” ha affermato la Dirigente. 
E’ evidente che in questo modo non sono soddi-
sfatte le richieste dei genitori che si vedono diminu-
ire un servizio in atto da oltre 10 anni e che rischia 
di dover subire un ulteriore ridimensionamento fin 
dal prossimo anno e il rischio di chiusura definitiva. 
Se ciò avvenisse gli alunni sarebbero riversati al 
Centro con conseguente necessità di costruzione 

di nuove aule. Ciò non deve avvenire anche per-
ché nella frazione di Cornegliana è prevista una 
espansione urbanistica di ulteriori 70.000 mc. con 
un incremento di circa 600 abitanti e il trend delle 
nascite nel nostro Comune negli ultimi 5 anni 

supera sempre le ottanta 
unità, arrivando anche a 
96-98 per gli anni 2006 e 
2007. Con questi nume-
ri sono garantite almeno 
quattro classi e pertanto c’è 
la concreta possibilità di far 
funzionare i tre plessi con 
serenità. 

L’Amministrazione è da 
subito impegnata a dare 
risposta al problema fin 
dall’avvio del prossimo 
anno scolastico garanten-
do l’attività scolastica negli 
altri due giorni mancanti a 
Cornegliana.

PIEDIBUS
Dal mese di febbraio 2010 i genitori hanno dato 
vita a una nuova importante attività in collabora-
zione con la scuola e l’Amministrazione Comunale: 
il Piedibus, che si svolgeva nella giornata di Giovedì 
in tutti i plessi scolastici. L’augurio è che l’iniziativa 
venga ulteriormente ampliata per il prossimo anno 
scolastico. 
Nella foto gli alunni che hanno partecipato all’at-
tività e che hanno ricevuto l’attestato di partecipa-
zione e un piccolo omaggio dal Comune.
Questi i genitori (e nonni ) che hanno accompagna-
to gli alunni col piedibus: 
Rigoni Sandra, Carraro Maria Rosa, Paccagnella 
Cristina, Marcon Mesenzio, Bottin Federica, 
Bergamasco Michela, Cavallarin Luciana, Voltan 
Loretta, Bastianello Rossella, Toffano Paola, De 
Mori Cinzia, Carraro Nicoletta.
Per informazioni e iscrizioni per il prossimo anno
rivolgersi a Carraro Nicoletta 
tel. 0495290742.

Assessore all’Istruzione
Graziano Burattin

Alunni Piedibus Cornegliana

Alunni Piedibus Terradura

Alunni Piedibus Due Carrare centro
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Cari Cittadini prendo spunto da questa prima uscita 
del notiziario comunale per ringraziarvi del  consenso 
dato alla nostra lista “Due Carrare per il Futuro” che 
ci ha permesso di vincere le elezioni amministrative.
A distanza di qualche mese dalla nomina ad asses-
sore ai Lavori Pubblici e all’Edilizia Privata, vi posso 
dire che nella continuità della programmazione ho 
preso visione di una grande quantità di dati e infor-
mazioni ed ho avuto incontri con cittadini, funzionari 
di enti pubblici, per dare una risposta ai  problemi 
che si presentano e devono trovare una soluzione.
Si stanno valutando i modi e tempi per poter iniziare 
i lavori che sono stati finanziati con contributi di 
altri enti, per chiudere i lavori che sono in corso 
ed inoltre, valutare come programmare i lavori 
2010, avendo chiaro il rientro nel patto di stabilità 
nell’anno 2010, la cui fuori uscita nell’anno 2009, ci 
comporta cinque limitazioni:
1) La riduzione delle spese correnti; 
2) non poter assumere mutui per eseguire 

opere; 
3) il non poter assumere nuovo personale; 
4) riduzione dei trasferimenti;
5) riduzione dell’indennità amministratori.
Per una maggiore trasparenza e partecipazione è 
in programma, nel periodo di luglio - agosto – set-
tembre, alcuni incontri per località, dove si andrà a 
presentare la situazione dei lavori e si sentiranno 
i cittadini per poter predisporre il programma dei 
lavori pubblici per l’anno 2011.
Per i lavori di rilevanza economica consistente verrà 
presentato lo “stato di fatto” alle associazioni e ai 
cittadini e assieme si faranno le valutazioni del caso.
Altra cosa da fare, ritornare ad  approvare nel mese 
di dicembre il bilancio di previsione in modo da met-
tere in condizione gli uffici di essere già operativi dal 
mese di gennaio nel programmare i vari interventi.
Si è verificato inoltre lo stato di informatizzazione dei 
servizi tecnici già avanzato e si sono già individuate 
delle situazioni di carenza, si è previsto quindi di 
acquistare adeguati strumenti informatizzati per 
mettere gli uffici in grado di controllare i lavori, le 
manutenzioni, e programmare le opere e gli inter-
venti nel territorio. Questi interventi mirano ad orga-
nizzare gli uffici, per dare delle risposte alle necessità 
dei cittadini in tempi certi.
Si desidera che il cittadino siano coinvolto nelle 
scelte e nelle problematiche, che sia partecipe, per 
attivare un’efficace informazione e collaborazione, 
come fatto nel precedente mandato.
Ritengo ora, opportuno fare brevemente il punto 
della situazione, dopo questi cinque anni, di man-
dato amministrativo, affermando, che quanto pro-
messo nel precedente programma elettorale è stato 
concretamente realizzato, in questi anni, si sono 
privilegiate le manutenzioni, e gli interventi di messa 
in sicurezza dei beni dell’Ente, strade, scuole, edifici 

pubblici, verde attrezato. Ora vi riassumo quanto 
fatto, indicando le opere per località, la situazione  
risulta la seguente: 

CAPOLUOGO
• • rotonda, con sistemazione della piazza e dei 

giardini;
• • sistemazione e messa in sicurezza del municipio, 

tetto, uffici, impianto elettrico, abbattimento bar-
riere architettoniche, arredo ecc.

• • tensostruttura con spogliatoi per le attività sporti-
ve e relativa sistemazione esterna;

• • sistemazione strade  e di marciapiedi nelle vie IV 
Novembre, Roma, Viale degli Alpini, Granatieri, 
Olivato, don Torresin, Rossini, 16 Marzo, San 
Giuseppe, Corso, Gorghizzolo ecc..;

• • pista ciclabile di via Pontemanco, Figaroli, San 
Pelagio;

• • Completamento della casa dei Carraresi;
• • sistemazione dell’ingresso del cimitero;  
• • Rotonda di via Pontemanco con via dell’Indu-

stria;
• • acquisizione di terreno per la struttura sportiva 

circa 24.000 mq;
• • realizzato il fotovoltaico sul tetto della scuola 

media e palestra, e relativo impianto di coge-
nerazione;

• • magazzino comunale in via Chiodare;
• • realizzazione di impianti di illuminazione lungo via 

Chiodare, Gorghizzolo, Corson, Nespolari e altre 
strade;

• • completamento edificio dei medici di base, AVIS e 
UTAP; 

• • sistemazione del percorso ciclo pedonale lungo il 
canale Vigenzone

CHIODARE  
• • asfaltatura delle strade della località;
• • realizzazione di un tratto marciapiede e pista 

ciclabile;
• • posa di alcuni punti luce in punti critici;
• • realizzazione di dossi rallentatori;
• • sistemazione della rete acque piovane

CORNEGLIANA
• • sistemazione della Piazza davanti la chiesa;
• • rotonda in via Balzani;
• • sistemazione della zona Industriale parcheggi;
• • illuminazione di via palazzina, Saletto, San Biagio 

e Biancolino e su incroci pericolosi;
• • sistemazione di marciapiedi di via Petrarca, Da Rio 

e dossi rallentatori;
• • sistemazione interna ed esterna del Cimitero di 

Cornegliana;
• • progetto lavori messa a norma dal punto di vista 

acustico della tenso struttura di Cornegliana ver-
ranno completati entro l’estate;

TERRADURA
• • percorso ciclo pedonale sul lato nord della chiesa 

di Terradura;
• • luci lungo via Cuccara, con adeguamento dell’illu-

minazione di varie zone;
• • asfaltature di strade e marciapiedi di quartiere, 

completamento di via sant’Antonio;
• • sistemazione strade interne;
• • interventi manutentivi nel cimitero
Si stanno completando i lavori di costruzione della 
fognatura comunale  primo stralcio, che collegherà 
Terradura con Pernumia con eliminazione dei due 
depuratori di Terradura e del Capoluogo opera 
importantissima dal punto di vista ambientale, e sta 
partendo anche il secondo con l’eliminazione del 
depuratore di Chiodare.

Vi segnalo alcune opere che potrebbero rientra-
re nella programmazione compatibilmente con le 
disponibilità finanziarie, e che saranno condizionate 
dalle indicazioni della prossima legge finanziaria in 
corso di studio e redazione da parte del governo:
• • continuare la manutenzione delle strade, marcia-

piedi, segnaletica, illuminazione e arredo urbano  
nelle varie zone del territorio;

• • proseguo della pista ciclabile di via San Pelagio 
per raggiungere Terradura;

• • la costruzione di loculi nel Cimitero di Battaglia 
Terme;

• • il collegamento della pista ciclabile di Via 
Mincana con quella di Chiodare lungo la SS16 e 
“Pigozzo”;

• • la costruzione del tratto di pista ciclabile da 
Pontemanco al Ponte dell’Albera-Via Figaroli 
lungo il Canale Biancolino;

• • strutture sportive;
• • circonvallazione nord del Capoluogo;
• • messa in sicurezza strade e attraversamenti 

pedonali;
• • pista ciclabile di Via Da Rio;
• • viabilità di Terradura;
• • Tensostruttura a Terradura;
• • nido integrato a Terradura;
• • e altre opere necessarie per rispondere positiva-

mente alle richieste del Comune.     
Gli interventi programmati per questo mandato, non 
rispondono a tutte le attese e necessità del territorio, 
ma ci portano ad un ulteriore e sicuro miglioramento 
della situazione manutentiva dei beni dell’ente, cosa 
necessaria se si vuole vivere in un ambiente sano e 
vivibile, dove la qualità della vita di tutti noi cittadini, 
sia un punto fermo per lo sviluppo sostenibile del 
paese. 
Un saluto, e rimango sempre a disposizione per qua-
lunque chiarimento o suggerimento vogliate dare.

L’assessore LL.PP. – Edilizia Privata
                  Gabriele Paggiaro

Cosa è stato fatto cosa facciamo
per il nostro Comune

LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA

Assessore 
Gabriele Paggiaro
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Assessorato alle Politiche Sociali
SERVIZI SOCIALI, SPORT

Assessore Mario Romanato

Dopo la sosta per le Elezioni  riprendiamo con immutato impegno e sempre 
con un occhio di riguardo a chi è più in difficoltà. Ringraziamo gli elettori 
che ci hanno premiato consegnandoci un nuovo mandato.
Avevamo già previsto nel nostro bilancio un fondo maggiore per aiutare 
le famiglie, quindi questo impegno lo porteremo avanti. I Servizi Sociali 
sono sempre disponibili a chiarimenti e ad aiutarVi nella compilazione delle 
Vostre richieste. Stiamo  rivedendo i parametri ISEE per poter permettere 
così a più famiglie in difficoltà ad ottenere dei benefici comunali.

NOTA IMPORTANTE:
Vogliamo ricordare inoltre a tutti che per avere contributi dall’Amministra-
zione Comunale è indispensabile presentare il modello ISEE, documento 
rilasciato dai CAF che comporta eventuali verifiche da parte della Guardia 
di Finanza.

FESTA DEL SANTO PATRONO 
Anche quest’anno la Festa del Patrono è stata improntata nella solidarietà e 
GRAZIE ai Carraresi che si sono dimostrati ancora una volta generosi sono 
stati raccolti ben 24 quintali di generi alimentari e =610,00 di offerte che 
aggiunte a =1.500,00 messi a disposizione dell’Amministrazione, saranno 
consegnati a Suor Ines Tondello Missionaria Saleriana dal 1952 a Caracas 
in Venezuela. Grazie alle parrocchie, alle Associazioni di volontariato, 
Protezione Civile alle Signore del centro raccolta che hanno contributo alla 
buona riuscita dell’iniziativa. I generi alimentari sono stati divisi tra Centro 
Aiuto alla Vita di Abano Terme e la Mensa dei Poveri dei Frati Francescani di 
Monselice. La terza parte verrà gestita e distribuita dalle Assistenti Sociali del 
nostro Comune in soccorso di famiglie che  a volte hanno il piatto vuoto.

     GREST E CENTRI ESTIVI
Stanno volgendo al termine le scuole e grazie ad alcune associazioni parti-
ranno i GREST e i CENTRI ESTIVI dove i ragazzi troveranno ambienti sani ed  
accoglienti, come Amministrazione  siamo pronti a supportare economica-
mente queste attività.

     TERZA ETA’
Gli incontri degli anziani sono stati ben frequentati come interessante è 
stata la gita a Brescello, Marzabotto e al Museo Marconi.

     SOGGIORNI CLIMATICI
Si parte per i soggiorni climatici: Mare Bellaria Montagna San Lorenzo in 
Banale. Verremmo volentieri a farvi visita.

     ASSOCIAZIONI DI VOLONTARIATO
Ricordiamo l’importante lavoro che svolgono le Associazioni di Volontariato 
alle quali va il nostro sentito ringraziamento. 
CERCHIAMO VOLONTARI. Se puoi dedicare qualche ora del tuo tempo 
libero contatta pure all’Assessore alle Politiche Sociali Mario Romanato, per 
avere indicazioni in merito.

AUGURANDO una buona estate tutti ricordiamo di essere sempre disponi-
bili ad accogliere consigli e cercare di soddisfare nel limite del possibile le 
Vostre richieste.

ASSESSORATO ALLO SPORT
Le attività sportive ormai sono terminate l’impegno delle Società è stato 
importante e di questo noi ringraziamo vivamente. 
L’Amministrazione come impegno di programma elettorale vuole suppor-
tare tutte le attività sportive essendo convinti che fino a che i giovani e 
ragazzi che si avvicinano allo sport evitano altri pericoli che minacciano la 
nostra società.

     SPORTIVANDO
Quest’anno il brutto tempo non ci ha permesso di svolgere la manifesta-
zione SPORTIVANDO in collaborazione con la Provincia, il CONI e tutte le 
Associazioni e Società Sportive del nostro territorio. 
E’ stata rinviata ai primi di settembre.

     IMPIANTI SPORTIVI
Durante la stagione estiva si provvederà alla insonorizzazione e coibentazio-
ne dell’Arcostruttura di Cornegliana e al completamento e consegna degli 
impianti sportivi di Terradura.

 ARCIERI
E’ sorta nel nostro territorio una nuova associazione “ARCIERI”. Ha trovato 
sede di addestramento (a fianco del campo sportivo di Via Pontemanco) la 
Società ARCIERI che conta già un trentina di iscritti nelle varie categorie. 

DATA LUOGO  EVENTO

Venerdì 02 luglio Piazza Pontemanco concerto in memoria di Carlo DE PIRRO Gruppo CALICANTO 

Domenica 4 luglio ore 21 San Giorgio PERCY  JACKSON  E  GLI  DEI  DELL’OLIMPO: IL  LADRO  DI  FULMINI    

Mercoledì 14 luglio ore 21,00 cornegliana CINEMA  ALL’APERTO - UP

Venerdì 16 luglio ore 21,00 Casa Dei Carraresi SERATA ALL’ARENA - presentazione TURANDOT

Mercoledì 04 agosto ore 21,00 Piazza S. Stefano Nell’ambito ESTATE CARRARESE organizzata dal Comune di Padova                
  L’ANTICA ABBAZIA CARRARESE DI SANTO STEFANO
  Segue concerto di musica classica
Venerdì 06 agosto ore 21,00 Piazza S. Stefano CINEMA ALL’APERTO - IL MIO VICINO TOTORO                 

Giovedì 19 agosto ore 21 Terradura TATA  MATILDA  E  IL  GRANDE  BOTTO    

Venerdì 20 agosto ore 20,00 Castello di San Pelagio Nell’ambito ESTATE CARRARESE organizzata dal Comune di Padova                
  LA CUCINA MEDIOEVALE Cena Medioevale Castello di San Pelagio 
  (€ 28,00 prenotazione obbligatoria tel. 049/9126167)    
  CONVERSAZIONE CON GABRIELE SANGUIN

Martedì 24 agosto ore 21 Casa Dei Carraresi Concerto del Maestro CLAUDIO MONTAFIA

Sabato 28 agosto ore 21,00 Villa Mincana Concerto di Musica Lirica

Venerdì 3 settembre  Castello di San Pelagio Concerto di musica jazz - Giuliano Perin Quintet
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ALESSANDRA
URSO
Portale
Scultrice, pittrice, illustra-
trice, videoartista – ha 
realizzato il Monumento 
alle Due Carrare nello 
stesso paese. Ha colla-
borato con Fonderie e 
industrie del settore arti-
stico, studi di architettu-
ra e riviste specializzate. 
Tra le sue mostre le per-
sonali alla Fondazione 
Cini di Venezia (illustra-
zioni) e all’Accademia 
dei Concordi di Rovigo 
(scultura); tra i suoi collezionisti la Senatrice Rita Levi Montalcini. 
Alcune sue opere sono conservate al Museo Apple di Quiliano 
(Savona) e nella sede principale dell’ azienda Irsap a Rovigo, non-
ché nella Sala Consiliare del Comune di Due Carrare.

AURO TRIVELLATO
Aironi
Scenografo, Scultore, Pittore, Designer - La sua attività si è 
articolata nella Regia e Scenografia di Opere Liriche e Teatrali, 
nella Progettazione Architettonica, Vincitore del 1° Premio del 
Concorso Internazionale di Architettura del Comune di Padova, 
un suo Progetto è stato esposto alla Biennale di Architettura di 
Venezia per il Progetto Venezia, nel Design con opere modulari e 
oggetti artistici, un Paravento ispirato a Balla, per Edizioni Ricerche 

di Dino Gavina, è stato 
esposto alla Galleria 
L’Obelisco di Roma e al 
Metropolitan Museum 
di New York. Nel Campo 
delle Arti Visive le sue 
sculture e pitture sono 
state esposte a Novara, 
Milano, Genova, Savona, 
Padova, Venezia, Trieste, 
Cremona, Mantova, 
Firenze, Roma.

NIRVANA PULLIO
Cavalli in corsa
Scenografa, Pittrice - 
Ha collaborato con lo 
Scenografo Ezio Frigerio, 
disegnando i costu-
mi per Opere Liriche e 
Teatrali rappresenta-
te in Televisione e nel 
Cinema, tra gli altri, suoi 
sono i costumi del Film 
“I due nemici” di Guy 
Hamilton, così come 
per l’opera “Re Lear” di 
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Di Alessandra Urso
Portale

Di Nirvana Pullio
Cavalli in corsa

Di Auro Trivellato
Aironi

L’EVENTO D’AUTUNNO: IL P
Premessa:
Nel mese di ottobre 2010 sarà allestita, nei locali della sala Civica Pegoraro Fortunato di Mezzavia, la mostra sul progetto 
“Parco Tematico sul fiume” che interesserà la zona naturalistica lungo il fiume Vigenzone. 
La mostra, curata da Alessandra Urso (referente del progetto) e dai componenti del gruppo che realizzerà le opere, ha lo 
scopo di presentare le sculture-installazioni che saranno collocate lungo il percorso. Largo spazio sarà dato all’illustrazione 
del progetto, nei suoi dettagli artistici e paesaggistici, supportato dall’esposizione delle maquettes in scala di alcune delle 
opere relative alla prima fase del progetto; l’evento sarà inoltre occasione per ammirare opere rappresentative della pro-
duzione dei singoli artisti.
La mostra, di notevole interesse per il suo carattere documentativo, sarà riferimento per gli organi istituzionali e per gli 
istituti scolastici; saranno previste infatti visite guidate per le scolaresche di tutto il territorio padovano e per chiunque ne 
sia interessato, previa prenotazione da richiedere in Comune.

Gli artisti del progetto:



W. Sakespeare rappresentata in Rai TV e l’ Opera “La Vita è 
Sogno” di Calderon della Barca al Teatro Romano di Fiesole. Ha 
espresso la sua creatività con Studi di Architettura e Agenzie di 
Pubblicità come Illustratrice e con importanti Aziende del Settore 
Abbigliamento come Stilista. Nel campo delle Arti Visive ha 
approfondito i temi del restauro e la sua esperienza si è svilup-
pata nella ricerca. Le sue opere sono state esposte in varie città 
d’Italia in mostre collettive e personali.

RENATA GALIAZZO
Pesci nell’erba
Pittrice, videoartista – Lavora assieme a Silvio De Campo dal 
1975. Fin dai primi anni 80 collaborano con poeti, musicisti, 
attori, fotografi e scultori, promuovendo mostre, installazioni e 
contributi indipendenti alla Biennale di Venezia. Dal 1992 realiz-
zano video partecipando a rassegne in Italia e all’estero (Centro 
Pompidou – Parigi); da anni la loro ricerca è imperniata sulla New 

Identity. Collaborano dal 1988 con studi di architettura e di arre-
damento a livello triveneto realizzando sculture e opere pittoriche 
anche di grandi dimensioni.

SILVIO DE CAMPO
Covoni
Pittore, Scultore, Illustratore, videoartista - Lavora assieme a 
Renata Galiazzo dal 1975. Fin dai primi anni 80 collaborano con 
poeti, musicisti, attori, fotografi e scultori, promuovendo mostre, 
installazioni e contributi indipendenti alla Biennale di Venezia. 
Dal 1992 realizzano video partecipando a rassegne in Italia e 
all’estero (Centro Pompidou – Parigi); da anni la loro ricerca è 
imperniata sulla New Identity. 
Collaborano dal 1988 con studi di architettura e di arredamento 
a livello triveneto realizzando sculture e opere pittoriche anche di 
grandi dimensioni.

GIUGNO 2010

ARCO TEMATICO SUL FIUME

Di Renata Galiazzo
Pesci nell’erba

Di Silvio De Campo
Covoni
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IL PROGETTO
Il progetto, presentato nel precedente numero di questo notiziario, ha come tema la storia del territorio, le sue bellezze 
naturalistiche e, naturalmente, il fiume.  
Le sculture progettate prendono spunto da questi elementi e dalle antiche genti Enetiche che occupavano il territorio, e 
sono elaborate in modo da armonizzarsi con il paesaggio.  Le opere presentate sul progetto sono solo alcune di quelle 
potenzialmente realizzabili: è stato creato infatti un copioso archivio di bozzetti che saranno tutti esposti in galleria. Il 
visitatore, che immagina il passato di queste terre, sarà stimolato a liberare la propria mente alla fantasia e a riappro-
priarsi di alcuni archetipi presenti nella storia dell’uomo dall’antichità. Il parco è pensato per essere un luogo ricreativo 
stimolante, allo stesso tempo istruttivo e ludico. Il progetto prodotto è rappresentato nella sua fase iniziale, e mostra 
il paesaggio come apparirà dopo gli interventi artistici; le opere non saranno una riproduzione di oggetti esistenti, ma 
reinterpreteranno la storia e la natura nel loro mistero e poesia.

Gli artisti del progetto:
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Biblioteca
 

Finalmente l’ estate! Quale momento migliore 
per dedicarsi a un buon libro? In biblioteca 
si può scegliere fra diverse proposte di ultimi 
arrivi come:

- La breve seconda vita di Bree Tranner 
  di Stephanie Meyer
- La dea cieca di Anne Holt
- Nobody di Charlotte Link
- Le ossa del ragno di Kathy Reichs
- Le cose fondamentali di Tiziano Scarpa

L’iscrizione e il prestito sono gratuiti. Si possono 
prendere fino a 7 libri contemporaneamente e 
si possono tenere per 30 giorni, con possibilità 
di rinnovare il prestito di altri 30 se nessuno lo 
richiede. Inoltre si possono prendere a prestito 
fino a 3 DVD per  massimo 7 giorni. 

La biblioteca può far arrivare direttamente da 
altri comuni i libri che non trovi qui. Cerca nel 
catalogo provinciale quello che ti interessa:
http://biblionet.provincia.padova.it/libero/WebOpac.cls
In biblioteca puoi anche leggere diversi quoti-
diani e riviste come Arte, Bell’Italia e Bell’Europa. 
Alcuni puoi anche prenderli in prestito per una 
settimana. 
Se hai bisogno di usare un computer o navigare 
in Internet qui in biblioteca troverai due posta-
zioni a disposizione dove è possibile anche 
stampare. 
Non dimenticare che i bambini sono i benvenu-
ti: troveranno uno spazio dedicato con tantissi-
mi libri adatti a loro.
Per qualsiasi informazione non esitare a con-
tattarci: biblioteca@comune.duecarrare.pd.it o 
allo 0499115686

LA BIBLIOTECA 
DI DUE CARRARE E’ SU:

CONTATTACI PER ESSERE 
SEMPRE AGGIORNATO 

SU TUTTE LE INIZIATIVE E 
PER AIUTARCI A MIGLIORARE 

LA TUA BIBLIOTECA

ORAI ESTIVI 
BIBLIOTECA 
14 giugno a 11 settembre 

 LUNEDI’ 15,00 – 19,30

MARTEDI’   9,00 – 12,30  
 20,00 – 22,30

MERCOLEDI’   9,00 – 12,30
GIOVEDI’   9,00 – 12,30  
 20,00 – 22,30
VENERDI’   9,00 – 12,30  
 15,00 – 19,30
SABATO chiuso
 

Comune di Due Carrare,
Biblioteca di Due Carrare, 

in collaborazione con 
Associazione Liricamente  

PRESENTANO UNA SERATA 
PER ASSISTERE ALL’OPERA:

SABATO 24 LUGLIO 2010 
L’uscita sarà preceduta da un incontro 

di presentazione dell’opera 
a cura di Daniele Nuovo,

 venerdì 16 luglio alle 
ore 21 (Casa dei Carraresi)

TURANDOT

 
Per informazioni ed iscrizione 

Biblioteca di Due Carrare 0499115686 
biblioteca@comune.duecarrare.pd.it
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GIRO GIRO 
D’ITALIAD’ITALIA
24 maggio24 maggio

Commemorazione 25 APRILE
Bacheca CCC



Bacheca

GIORNATA DELLA MEMORIA 
E DEL RICORDO
Deposizione targa 
con storia di Norma Corsetto

“MARTINO CAMPANARO” SCOMPARSO
Noto anche come “Martin campanaro”. Scomparso recentemente a causa di 
una grave malattia. Penso sia giusto ricordarlo anche attraverso le pagine del 
nostro notiziario quale persona che ha speso molto tempo della sua vita per 
la Parrocchia di Santo Stefano; dapprima il Padre Cesare dal 1932 al 1972 poi 
Martino con i fratelli Carlo e Mariano fino al 1979. Un ringraziamento anche 
da tutti i cittadini ora di Due Carrare.

“UNA GRANDE VECIA”
Egregio assessore Garbo!
Le scrivo queste poche righe per segnalarle ( anche se lei lo sa 
gia’ essendo stato presente alle esequie) la recente scomparsa 
mia suocera Ginevra Valente vedova Salvatore Berto.
Una persona di grande carattere e temperamento che all’età di 
quasi vent’anni è approdata nel nostro paese l’allora Carrara 
San Giorgio. C’e’ arrivata da sfollata, in quei tormentati 
momenti bellici che hanno fatto della seconda guerra mon-
diale uno degli episodi piu’ bui della nostra storia italiana. Era 
allora la vigilia del grande bombardamento alleato nella zona 
di Montecassino dove soldati tedeschi, polacchi, canadesi, 
inglesi ed americani si fronteggiarono sanguinosamente per 
mesi. Ginevra arrivando qui al nord in quei tempi cosi’ diffi-
cili, pieni di incognite e di pregiudizi seppe con grande forza, 
caparbietà e lavoro  integrarsi ed a crearsi una famiglia.
Una famiglia che ha tenuto unita anche dopo la prematura 
scomparsa del marito Salvatore nel 1975, facendo molti sacri-
fici per i figli. Vent’anni fa è rimasta vittima di un tremendo 
incidente stradale che l’aveva resa invalida totale.
Ha comunque vissuto sempre questa sua invalidità con estre-
ma dignitosita’ ed intelligenza nella fede del Signore.
E’ stata un’esempio per noi tutti e ringrazio Dio del tempo che 
ho passato con lei. Per dirla alla veneta è stata senza ombra di 
dubbio “una grande vecia“.

Franco Burchiellaro

Visita al Museo 
Marconi

Visita a Brescello 
paese di Don Camillo e Peppone
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Cesare, 
padre di 
Martino 

Franceschi



Per il terzo anno consecutivo nel comune 
di Due Carrare è stato organizzato un 
corso d’italiano per stranieri finanziato 
dalla Regione Veneto e la Provincia di 
Padova con la collaborazione dell’asso-
ciazione Migranti onlus. Il corso
Ha visto coinvolti 15 allievi di diversa 
nazionalità (Marocco, Tunisia, Bosnia, 
Moldavia, Romania, Albania, Nigeria) 
per la durata di tre mesi in due livelli di 
apprendimento: il livello base (tutti i gio-
vedì mattina a Mezzavia) e il livello avan-
zato (tutti i martedì sera in Biblioteca).

CORSO DI ITALIANO 
PER STRANIERI
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Molto suggestiva la partecipazione del Sindaco alla premiazione dei “Maestri 
del Commercio anno 2010” premiati per aver esercitato per oltre 50 anni l’atti-
vità commerciale: premiato Sig. Cestari Arrigo. Nella foto il Sindaco Sergio Vason 
e il Presidentedell’Ascom F. Zilio. Presente anche l’Assessore G. Crivellaro;
Premiato Valandro Antonio. Nella foto da sx: il Presidente di 50&Più Fenacom 
Ines Marangon, il Sindaco di Teolo Lino Ravazzolo, il premiato Antonio Valandro, 
Il Sindaco Sergio Vason, l’Assessore Giampietro Crivellaro.

ANNO CALCISTICO  1971-1972
(da sx a dx) IN PIEDI: Dona Samuele - massaggiatore
Mortadello Bruno, Colmo Ottorino, Missana Waifro, Bison Augusto, 
Pescante Alessandro, Chiodetto Renato, Boaretto Orlando

ACCOVACCIATI: Altoviti Roberto, Gastaldello Ettore, 
Chiodetto  Paolo, Zen Giovanni, Moro Albino, 
Chiodetto Gianni, Zainardi Ennio, Sadocco Paolo



....E L’ESONDAZIONE DELL’12 MAGGIO 2010
A circa un anno di distanza (era il 29 aprile 2009 – Loc. Pontemanco) Due Carrare 
ha dovuto affrontare un’altra emergenza esondazione, ancora più grave e violen-
ta, in questo caso la causa probabilmente è da imputare alla quantità di acqua 
precipitata in poco tempo dovuta a più nubifragi susseguitisi nel giro di qualche 
ora. Fino al 12 maggio u.s. nessun abitante indigeno delle Due Carrare credo 
si ricordava un evento simile, alle 19.00 di quel tardo pomeriggio buona parte 
dell’intero territorio comunale si presentava come un’immensa risaia inondata, 
con le strade e gli scoli che si confondevano formando un tuttuno. 
Diversi incontri e riunioni già si sono svolti per individuare le possibili cause e se 
mai ve ne fossero, delle responsabilità, qualcuno dà la colpa agli impianti del 
Consorzio di bonifica, qualcun altro ipotizza che la responsabilità è delle acque 
dei centri limitrofi (Albignasego) che si sono riversate nei canali di Due Carrare di 
sicuro l’uomo come al solito con la sua scarsa lungimiranza ci ha messo del suo 
vedi scantinati ricavati molto al di sotto del livello stradale che seppur attrezzati 
con pompe principali, pompe secondarie e di emergenza non sono riusciti a far 
fronte alla massa d’acqua che rifluiva dalle canalette  di scolo ormai stracolme e 
da queste alla rete fognaria e da qui alle abitazioni, tanta e troppa era l’acqua da 
smaltire.  Come accade spesso in questi casi nel furore di voler trovare un capro 
espiatorio ai disagi se va bene e/o ai danni subiti se va male, si rischia di “spa-
rare sulla croce rossa” solo a parole fortunatamente, ossia in questo caso sulla 
Protezione Civile, questa entità di cui purtroppo si parla e ci si ricorda solamente 

in caso di eventi calamitosi. Non è trascorso neanche un anno infatti da quando 
dalle pagine di questo stesso notiziario illustravo con orgoglio l’attività svolta con 
tanta abnegazione dai volontari del Gruppo comunale di Protezione Civile di Due 
Carrare durante i difficili mesi del terremoto in Abruzzo. Con lo stesso orgoglio 
mi sento oggi di riportare quanto quegli stessi volontari hanno fatto il 12 maggio 
scorso; i numeri parlano da soli: 4 squadre per un totale di più di 10 volontari 
impegnati, 2 automezzi (quelli in dotazione), 2 motopompe barellate da 3” (1333 
l/min.), 2 motopompe barellate da 2” (600 l/m), 50 l di carburante consumato; 
apparati per radiocomunicazione, 20 interventi effettuati in zone che vanno dal 
centro (via 4 novembre) a Pontemanco a Terradura, per un totale di 20 h conse-
cutive di attività, dalle 19.30 (18.30 prima chiamata di soccorso) del 12 maggio 
alle 15.00 del giorno successivo, ora dello spegnimento dell’ultima pompa ancora 
in funzione in loc. Pontemanco. Attività svolta sia chiaro non da professionisti in 
servizio (vedi VV.FF.) ma da semplici cittadini di Due Carrare volontari come chi 
alle 3.00 della notte dopo aver terminato l’ultimo dei quattro interventi consecutivi 
tornava a casa a svuotare il proprio di scantinato. La Protezione civile comunale 
esiste grazie all’Amministrazione comunale ma soprattutto ai suoi volontari che vi 
dedicano chi più chi meno parte del proprio prezioso tempo pensando di fare qual-
cosa di utile per la comunità; allora io mi sento solo di dire grazie a loro che ci sono 
e che cercano di fare del proprio meglio e con sempre maggiore professionalità . 

Riccardo Malanchin
Volontario Gruppo comunale di P. C. Due Carrare
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ASSOCIAZIONI

La Protezione Civile di Due Carrare 

La stagione 2009-2010 dell’ASD Arcobaleno Due 
Carrare è stata piena di impegni ,colma di grandi 
soddisfazioni ed eccellenti risultati per tutti i nostri 
atleti, grazie alla professionalità del nostro Staff di 
insegnanti e dei nostri Direttori Tecnici.

PATTINAGGIO ARTISTICO
L’anno 2010 è iniziato molto bene . Abbiamo  ini-
ziato con un’importante manifestazione in collabo-
razione con il Comune di Due Carrare CARNEVALE 
SUI PATTINI nella quale tutti i presenti hanno 
sfilato in maschera per le vie di Cornegliana, la 
serata si è conclusa con un’ esibizione di Pattinaggio 
Artistico. Le nostre atlete continuando ad allenarsi 
con costanza e impegno, hanno partecipato alla 
gara interegionale PGS a Vicenza ottenendo degli 
ottimi risultati.  Per chi fosse interessato sono aperte 
le preiscrizioni. Per informazioni  Marina  (settore 
Pattinaggio Artistico): 3290915612.

MINIBASKET E BASKET A DUE CARRARE
Da anni si svolge nel Comune di Due Carrare l’at-

tività dell’Arcobaleno minibasket in questo ultimo 
periodo si sono potute creare anche le squadre del 
settore giovanile della “Scuola Basket Padova Sud” 
che con la collaborazione dei centri Casalserugo e 
Maserà vanta i gruppi: “Under 13”, “Under 14”, 
“Under 15” e “Under 17” tutte categorie della 
Federazione Italiana Pallacanestro. 
Alla base di tutto il movimento c’è l’attività del  
minibasket che coinvolge moltissimi bambini e 
bambine dai 6 ai 12 anni. 
I giovani cestisti vengono seguiti dai nostri istrut-
tori, qualificati e appassionati. Anche quest’anno 
l’Arcobaleno ha fatto conoscere il minibasket a tutti 
i bambini delle scuole primarie di Due Carrare attra-
verso specifiche lezioni durante l’attività motoria in 
orario scolastico.
Per maggiori informazioni consultate www.scuola-
basket-padova-sud.com.

GINNASTICA RITMICA
Tutte le atlete dai 3 ai 16 anni hanno partecipato 
a varie gare a livello Provinciale, Regionale e 
Nazionale ottenendo ottimi piazzamenti, si sono 
esibite in varie manifestazioni e con grande emo-
zione le agoniste hanno partecipato al Gran Galà Di 

Danza a Teatro Verdi.  Domenica 18 Aprile  ad Arre 
Campionato Regionale di Agonismo AICS: Alessia, 
Sofia, Eleonora e Laura, alla loro prima gara di ago-
nismo si classificano al 3°posto! Lisa,Alessia, Elena, 
anche loro alla loro prima esperienza di Agonismo si 
classificano al 4° posto! Irene e Sara si classificano 
al 2° posto! 
Tutte si sono classificate per il Campionato Nazionale 
di Pesaro! Intanto la nostra Squadra Seniores  com-
posta da Lisa, Federica Valeria, Alice M ed Alice V e 
la nostra individualista Monica sia stanno preparan-
do per il Campionato Nazionale che si svolgerà dal 
29 maggio al 2 Giugno a Rimini!!!
 
HIP-HOP
La febbre per l’Hip Hop sale sempre di più . Quest’ 
anno i corsi sono stati QUATTRO! Due gruppi a Due 
Carrare e due a Terradura. Al 6 di Febbraio i ”Doctor 
Boogie”  hanno partecipato allo Streetfighter  pres-
so la Discoteca “Palladium”(VI) scontrandosi con 
gruppi di alto livello e qui  abbiamo ricevuto compli-
menti per l’originalità della Coreografia. Domenica 
21 Marzo a Bagnoli di Sopra, si e’svolta la Gara 
Regionale PGS Don Bosco Cup dove i ragazzi hanno 
ottenuto due 2°posti, un 3° e un 4° posto.

A.S.D. Arcobaleno

Fiduciaria Ascom per Due Carrare Il buon commercio come evoluzione di una città

Amministrazione comunale nuova e “problemi” vecchi. Abbiamo da poco 
tempo accolto la nuova Giunta Comunale e da operatori del commercio 
e cittadini responsabili e onesti ci auguriamo che possa continuare un 
dialogo costruttivo e che abbia come denominatore comune il bene di Due 
Carrare evidenziandone l’evoluzione come un piccolo centro ricco però di 
una storia centenaria che non dovremmo far soccombere. E’ compito di 
tutti noi preservare questa eredità, mantenendo vivo il commercio che è 

il sale della nostra economia, sostenendo i giovani che hanno la forza e 
le idee per fare impresa.Un centro vuoto e un’insegna spenta non giova 
a nessuno, ricordiamocelo. Lancio, quindi, un appello al nuovo gruppo 
dirigente del nostro Comune, chiedendo attenzione per il commercio e un 
impegno a cercare di rivitalizzare il nostro centro storico.

Fiduciaria Ascom 
Romina Furlan 



Cari Soci e Simpatizzanti,
anche questa primavera la Pro Loco di Due Carrare 
continua a proporre le serate ‘’INCONTRI PER LA 
VALORIZZAZIONE DEL TERRITORIO’’. 
Ci faremo immergere in esperienze tra sapori e 
tradizioni del nostro territorio, guidati da veri esperti 
che ci intratterranno raccontando curiosità e carat-
teristiche del paesaggio, e al termine delle serate 
assaggeremo e degusteremo i  prodotti delle nostre 
terre. Vi aspettiamo numerosi: amici, parenti, curiosi 
e annoiati! 25 Giugno ore 21.00 presso la Cantina 
Salvan, 2 Luglio ore 21.00 Cantina Dal Martello.
Ricordiamo inoltre, che il 9 Agosto presso il Castello 
di S.Pelagio si svolgeranno i festeggiamenti per 
l’anniversario DEL VOLO SU VIENNA di Gabriele 

D’Annunzio e la sua squadra aerea. Questa occa-
sione è un importante momento di ritrovo, vivendo 
per una giornata immersi nella natira e nella storia 
delle nostre terre.
Invitiamo infine tutti i cittadini a fine Ottobre per le 
ELEZIONI per il rinnovo del consiglio Pro Loco. E’ 
importantissimo che vi sia anche la partecipazione 
di tutte le associazioni del territorio, comitati Sagra 
e parrocchiali. Nel prossimo futuro la proloco avrà 
sempre più un ruolo di coordinamento, così da 
diventare referente per la risoluzione di tutte le pra-
tiche organizzative delle varie manifestazioni.
Vi invitiamo tutti a candidarvi e votare!
Per informazioni in merito potete contattare diret-
tamente i nostri consiglieri Roberto Mattiolo al 

345 8508757, o Angelo 
Rebecca al 348 5600856, 
o ancora, è possibile 
richiedere informazioni direttamente presso il comu-
ne di Due carrare.
Una novità riguardante la visibilità della nostra 
Pro Loco, è la recente creazione di un gruppo dal 
nome Proloco Due Carrare nel famoso social net-
work Facebook. Invitiamo tutti a cercarci, seguirci 
e avvicinarsi a noi tramite questo canale, di modo 
da rendere più semplice la diffusione delle nostre 
iniziative.

Il Presidente
Avesani Ricciarda
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L’associazione “A.L.A.S.C.A. – AUSER” sta vivendo una stagione di forte 
rilancio grazie anche alla messa a disposizione, con apposita convenzione con 
il Comune, dei nuovi locali all’interno della Casa dei Carraresi.
 Facciamo presente che la nostra Associazione di volontariato, gestendo il centro 
anziani, è orientata al sostegno di iniziative per la terza età, ma non solo: tutti 
i cittadini sono invitati a conoscere e frequentare, negli appositi spazi ristrut-
turati, l’ambiente associativo per passare qualche ora di svago e partecipare 
alle varie proposte ricreative. Sono state organizzate gite culturali a Belluno e 
Vajont,  la gita in battello alle isole lagunari  di S. Francesco del Deserto e  S. 
Lazzaro degli Armeni e la gita al parco naturale del Sile. Vengono poi organiz-
zate serate di svago come quella con il gruppo folcloristico i “RUZZANTINI” di 
Padova e quella con il gruppo “QUEI DEL PAJARO” di Maserà. Gli spettacoli 
offerti dagli “artisti”  nella bella cornice della Sala Consigliare gremita di pub-
blico, hanno procurato allegria, divertimento ed ilarità a piena voce e strappato 
applausi a scena aperta.  
Si stanno svolgendo già da ottobre scorso i corsi di ballo, di attività motoria e 
ginnastica di mantenimento e, inoltre, un corso informale per l’avvicinamento 
e la conoscenza del Computer,  per superarne la diffidenza dal momento 
che viviamo ormai in una società informatizzata. In occasione della I^ Festa 
del Socio, fatte le debite valutazione sull’andamento di Bilancio 2009, il 

Consiglio Direttivo ha deliberato di devol-
vere in “solidarietà”  concreta la somma di 
6.000,00 euro, distribuita tra le Parrocchie 
ed i Servizi Sociali del Comune, finalizzata 
al sostegno di famiglie in particolari situa-
zioni di precarietà causata dall’attuale 
momento di crisi, mirata all’acquisto di generi  alimentari,  pagamento bollette 
o rette d’asilo.
L’attività dell’Associazione non intende essere sostitutiva né suppletiva di 
quanto già promuove l’Assessorato competente, semmai di stimolo e di col-
laborazione. L’Associazione “A.L.A.S.C.A. – AUSER” gestisce il centro anziani 
nei giorni e orari seguenti:  GIOVEDI’  15.00 - 23.00  -  VENERDI’, SABATO E 
DOMENICA 15.00 - 19.30.
E’ sempre aperta la campagna  tesseramenti, ci si augura che possano aderire 
molte altre persone del paese, magari anagraficamente avanti negli anni  ma 
che si sentono ancora giovani e con risorse in idee e servizi da mettere a 
disposizione degli altri, affinché questo “Centro anziani” diventi sempre più la 
Casa dei Carraresi.                                          

Il Presidente
Ottorino Colmo

A.L.A.S.C.A. Associazione libere attività socio-culturali e di aiuto
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L’A.N.P.I. (Associazione Nazionale Partigiani d’Italia) di Due Carrare ringrazia 
tutta l’Amministrazione di Due Carrare, e il Sindaco Sergio Vason in parti-
colare, per lo spazio consentitole in occasione del 25 aprile e per la nutrita 
partecipazione che ha visto coinvolti tutti i Consiglieri Comunali,  le forze 
dell’esercito e i combattenti e reduci. Si continua con una tradizione che ha 
sempre impegnato il Comune fin dai primi anni dopo la liberazione.
D’altra parte molti cittadini di Due Carrare sono stati coinvolti nella lotta di 
liberazione, fra questi vogliamo ricordare: la Famiglia Fortini Carlo e figli, la 
famiglia Tezzon Emilio e Pietro, la famiglia Gobbo Carlo e i fratelli, la famiglia 
di Burattin Tarcisio e i fratelli Corrado e Giuseppe, la famiglia Bertin Leone 
ed Emilio, Bedorin Guerrino, Bovassi Ottorino, Brunazzo Isidoro, Marcolongo 
Bruno di Terradura e tante altre che ora non ricordiamo: tutte persone, la 
maggior parte già decedute, che hanno aiutato in vario modo i partigiani con 
aiuti alimentari o nascondendo i combattenti che erano alla macchia nelle 
cantine, nelle stalle, nei fienili rischiando la propria vita. In particolare va ricor-
dato Pegoraro Fortunato che è stato condannato dal Tribunale Speciale per 
aver difeso le idee di democrazia e libertà. Vogliamo ricordare che il Comune 
di Due Carrare ha dedicato la sala pubblica di Mezzavia alla sua memoria e 
presso la quale l’Amministrazione Vason ha concesso uno spazio per riunioni 
e assemblee della nostra Assosciazione. 
Altri cittadini del nostro Comune hanno combattuto in prima linea dandosi 
alla macchia arruolati nella brigata Garibaldi e Franco Sabatucci, tra questi 

ricordiamo: Tasinato Artemio, Tezzon Amedeo, Pavanello Paolo, Nazzo 
Erminio, Stradiotto Bruno, Marana Marcello, Stridelli Ampelio,  Zeffin Augusto, 
Santaterra Luigi, Girotto Giuseppe, Giorgio Angelo,  Frapieron Erminio. 
Altri erano arruolati nella Brigata Giustizia e libertà, tra questi ricordiamo: 
Bergamasco Antonio, Guglielmo Bruno, Bertin Giuseppe,  Barolo Alessandro, 
Fasolato Guglielmo detto Neno. 
A distanza di tanti anni da quei tragici eventi vogliamo ribadire il valore morale 
e civile di quei tanti giovani che si sono sacrificati per portarci un documento 
di altissimo valore  che è la nostra Costituzione. Al di la episodi poco limpidi 
e che possono configurarsi come vendette personali, che a Due Carrare non 
sono stati riscontrati, il movimento Partigiano Italiano, insieme a una gran 
parte dell’esercito Italiano e con l’aiuto dell’esercito Anglo-americano, va fiero 
per aver dato un contributo determinante per assicurare democrazia, libertà 
per una pacifica convivenza civile.
Non siamo contrari alla modifica di alcune parti della carta Costituzionale, ciò 
deve avvenire con il consenso di tutte le forze politiche, intanto Leggiamo, 
Impariamo e facciamo nostri i suoi principi fondamentali.
P.S. Le riunioni  presso la sala Pegoraro Fortunato di Mezzavia si svolgono 
normalmente dalle ore 18 alle ore 20 di ogni Venerdì. Si invitano i cittadini a 
partecipare e contattare preventivamente il n° 3338356534.

Il referente dell’ANPI  Due Carrare: Mastella Francesco
Il Presidente dell’ANPI Terme Euganee e Due Carrare: Tezzon Amedeo                                                                     

A.N.P.I. DUE CARRARE

AS.D. AZZURRA  Un anno da ricordare
Ad un anno dalla Sua “rinascita” si possono 
chiudere i primi bilanci di questa iniziativa asso-
ciativa che ha visto arricchire i suoi soci di molte 
soddisfazioni.
L’aspetto forse più importante di cui abbiamo 
potuto godere è stato sicuramente quello par-
tecipativo. Infatti, abbiamo potuto contare un 
numero di iscrizioni sopra qualsiasi ogni più rosea 
aspettativa: tra atleti, dirigenti, team tecnici e 
soci, oltre 200 persone hanno condiviso questa 
esperienza nella stagione 2009-2010.
Fiore all’occhiello si è dimostrato sicuramente il 
settore giovanile composto da due squadre di 

“piccoli amici”, tre squadre di “pulcini”, una 
squadra di giovanissimi ed una di allievi. Due gli 
ambiti in cui sono stati maggiori gli sforzi: quello 
tecnico e quello sociale. Grazie all’impegno di 
tutti i team tecnici, che hanno frequentato con 
costanza i cicli formativi della scuola calcio Chievo 
(società professionistica con cui l’AZZURRA Due 
Carrare è affiliata), abbiamo infatti, iniziato un 
percorso di preparazione triennale che sta già 
offrendo i suoi frutti.
Un grazie va riservato, oltre che agli allenatori, 
anche ai dirigenti e a tutti i genitori che con la loro 
preziosa collaborazione hanno contribuito a por-

tare avanti iniziative di aggregazione e socializza-
zione; fattori estremamente importanti e determi-
nanti per creare sane amicizie che possono trovare 
riscontro anche fuori dal campo sportivo.
La stagione che stiamo preparando sarà ancora 
più impegnativa e le squadre che andremo a for-
mare saranno complessivamente 12 (dodici)…… 
Gli sforzi, anche economici, che ci attendono 
saranno importanti e, a braccia aperte, accettiamo 
il contributo di tutti quanti possano, con la loro 
opera, aiutarci a sostenere questa importante 
iniziativa.

Massimo Carraro - Presidente

“ GRUPPO CAMMINO A DUE CARRARE”
Da un iniziativa dell’ULSS17 in collaborazione con l’amministrazione comu-
nale è attivo  a Due Carrare un “ Gruppo Cammino”, lo scopo dell’iniziativa 
è illustrato da una nota della segreteria dell’ULSS 17 redatta per conto della 
Dott.ssa Raffaella Camilotto, responsabile del progetto. “ E’ scientificamente 
dimostrato - dice la nota- l’efficacia dell’attività fisica nel ridurre il rischio di 
malattie cardiovascolari, prevenire l’ipertensione arteriosa e combattere l’obe-
sità. A partire da queste considerazioni il servizio di Educazione e promozione 
alla Salute, in collaborazione con l’UISP ( Unione Italiana Sport per Tutti ) 
promuove il progetto “ CON-TANTI-PASSI”. Il progetto si pone l’obiettivo di 
promuovere uno stile di vita attivo attraverso la partecipazione di iniziative di 
cammino strutturato”. Il “ Gruppo Cammino” sorto a Due Carrare ha la sua 
sede presso l’ex Sala Consigliare del Palazzo Comunale di Santo Stefano, e 
effettua con la guida di un conduttore, tre uscite settimanali, lunedì, mercoledì 
e venerdì alle ore 18.30 con l’aggiunta del sabato, ore 10 per chi avesse 
impedimenti durante la settimana. Variegati e suggestivi i percorsi, si va dai 
verdeggianti argini, alle piste ciclabili senza trascurare qualche escursione tra 
le vie del paese.Oltre all’aspetto del mantenimento della forma fisica Michele 

Zeffin, con Emanuela Businaro uno dei conduttori del gruppo, pone l’atten-
zione su un altro importante obiettivo del progetto, « viviamo nella società 
dell’individualismo – dice Zeffin – tendiamo ad isolarci e a non comunicare, 
vogliamo andare in controtendenza e il nostro progetto vuole essere anche 
un invito alla socializzazione. Ritrovarsi, camminare insieme, comunicare non 
migliora solo l’aspetto fisico delle persone, ma da benefici anche mentali, 
con questi presupposti abbiamo organizzato cene a cui hanno partecipato gli 
iscritti con le loro famiglie, in una di queste occasioni abbiamo ospitato anche 
i medici di base di Due Carrare, che sostengono il nostro progetto, siamo stati 
presenti come gruppo alla marcia non competitiva di Pontemanco, in una 
domenica di gennaio imbiancata da una fitta nevicata. Insomma ci sono tutti i 
presupposti per un sano e divertente diversivo, è con questo intendimento che 
lancio un appello alle tante persone che vedo spesso passeggiare in solitudine, 
iscriversi al nostro gruppo non comporta nessun tipo di spesa e nessun tipo 
di vincolo. » Per ulteriori informazioni chiamare M ichele cell.3395316972 
oppure Emanuela cell.3490942241.

Walter Lotto - lottowalter@libero.it



CALENDARIO ATTIVITA’ 
ACCOGLIENZA 
“ESTATE 2010”

venerdì, giugno 11, 2010 - ARRIVO ed incontro 
in Aeroporto di Venezia
lunedì, giugno 14, 2010 - RITROVIAMOCI 
Iniziamo l’avventura estiva con un piacevole e fresco momento d’incontro. 
Un gelato in compagnia da Carla a Battaglia Terme... più siamo meglio è !
giovedì, giugno 17, 2010 - VALCORBA
Giornata all’insegna della novità con la visita al parco Faunistico di 
Valcorba, con 47 specie di animali e specifici percorsi tematici sui progetti 
di conservazione di talune specie. Il pranzo è al sacco in quanto al Parco 
esistono varie aree pic-nic ottimamente attrezzate.
martedì, giugno 22, 2010 - LINGUA
9,00 - 12,30: Approfondimento della lingua italiana aperta a tutti i bambi-
ni accolti con la presenza di un insegnante. Battaglia Terme presso la “sala 
del gemellaggio” presso il Parco INPS. Numero minimo partecipanti 5.
giovedì, giugno 24, 2010 - ELIOTERAPIA
Lido dei Carabinieri - Sottomarina di Chioggia. Trattamenti elioterapici e 
piacevoli momenti con i bambini. Pranzo al sacco. 
Due Carrare - Piazza mercato ore 8,00.
lunedì, giugno 28, 2010
Conferma partecipazione al CAMPO NATURALISTICO SUI COLLI
martedì, giugno 29, 2010 - LINGUA
9,00 - 12,30: Approfondimento della lingua italiana aperta a tutti i bambini 
accolti con la presenza di un insegnante. Battaglia Terme presso la “sala del 
gemellaggio” presso il Parco INPS. Numero minimo partecipanti 5.
giovedì, luglio 08, 2010 - ELIOTERAPIA
Lido dei Carabinieri - Sottomarina di Chioggia. Trattamenti elioterapici e 
piacevoli momenti con i bambini. Pranzo al sacco. Due Carrare - Piazza 
mercato ore 8,00.
martedì, luglio 13, 2010 - LINGUA
9,00 - 12,30: Approfondimento della lingua italiana aperta a tutti i bambini 
accolti con la presenza di un insegnante. Battaglia Terme presso la “sala del 
gemellaggio” presso il Parco INPS. Numero minimo partecipanti 5.

giovedì, luglio 15, 2010
Arrivo presso l’ostello di Valle San Giorgio a Baone alle ore 9,00
venerdì, luglio 16, 2010
CAMPO NATURA AL PARCO
Anche quest’anno, in collaborazione con il Parco Regionale dei Colli 
Euganei, sarà possibile offrire ai nostri ragazzi una esperienza unica di 
attivtà presso il centro di educazione ambientale e naturalistico del Parco. 
La parteciapzione prevede il pernottamento presso le strutture del Parco 
e una interessantissima proposta educativa che spazia dai percorsi natu-
ralistici, alla scoperta della biodiversità, ai corsi di orienteering per finire 
alla integrazione uomo-natura.
sabato, luglio 17, 2010
SABATO alle ore 18,30, in occasione della fine delle attività, le famiglie 
ospitanti i bambini che hanno partecipato alle attività, sono invitate alla 
Cena di chiusura.
lunedì, luglio 19, 2010
Conferma partecipazione alla CENA DELL’ARRIVEDERCI
Conferma partecipazione TRATTAMENTO ELIOTERAPICO di giovedì
martedì, luglio 20, 2010 - LINGUA
9,00 - 12,30: Approfondimento della lingua italiana aperta a tutti i bambini 
accolti con la presenza di un insegnante. Battaglia Terme presso la “sala del 
gemellaggio” presso il Parco INPS. Numero minimo partecipanti 5.
giovedì, luglio 22, 2010 - ELIOTERAPIA
Lido dei Carabinieri - Sottomarina di Chioggia. Trattamenti elioterapici e 
piacevoli momenti con i bambini. Pranzo al sacco. Due Carrare - Piazza 
mercato ore 8,00.
sabato, luglio 24, 2010 - CENA - ARRIVEDERCI
E’ il nostro classico appuntamento di fine accoglienza, ma anche un 
momento da condividere con amici vecchi e nuovi.
giovedì, luglio 29, 2010 - PARTENZA
Aeroporto di Venezia (volo Charter in partenza alle ______) incontro in 
ereoporto per il Chekin. 
OBBLIGATORIAMENTE alle _____. Ricordiamo che dovendo fare un chek-in 
unico non è possibile arrivare ad orari diversi ! Se per qualsiasi motivo ci fos-
sero dei problemi ad essere presenti contattare (per tempo !) l’Associazione.
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QUANDO I GRANDI PENSANO AI BAMBINI
Un luogo solo per loro
Il 16 aprile di quest’anno, ad Arre, dopo aver tenuto degli incontri disensibi-
lizzazione sui diritti dei bambini nel locale Istituto Comprensivo, alla presenza 
delle scolaresche e dei loro lavori, delle autorità civili e religiose, è stato 
inaugurato un parco giochi dedicato a Iqbal Masih, il bambino pakistano, 
schiavo di una fabbrica di tappeti, che dopo essere fuggito, aveva denunciato 
al mondo la vergognosa situazione dei bambini che invece di andare a scuola 
e giocare, venivano tenuti come schiavi, e che per questo suo coraggio era 
stato assassinato mentre giocava col suo aquilone all’età 12 anni.
Questo parco giochi, inserito in una zona residenziale del comune, è un luogo 
che con il suo monumento, ricorda a tutti gli adulti che i diritti dei bambini 
vanno rispettati ed è un luogo dove i bambini si ritrovano a giocare, è, in 
altre parole, un luogo tutto loro, dedicato a loro, perché gli adulti hanno 
pensato a loro.

Gli adulti hanno il dovere di pensare a chi sarà la nuova generazione del 
domani e prenderà il nostro posto, occupandoci di loro con amore e soprat-
tutto ascoltandoli.
Negli innumerevoli incontri tenuti nelle scuole, è emerso che il desiderio più
grande che hanno i bambini è quello di essere ascoltati e che non vengono 
appagati da oggetti e regali di ogni tipo, vogliono amore!
Il 31 maggio, una piazza verrà dedicata ai diritti dei bambini e a Iqbal anche 
a Solesino. Battaglia Terme, Stanghella, Candiana hanno già fatto la stessa 
cosa. Credo che i tempi siano maturi perché anche a Due Carrare,se la citta-
dinanza, l’amministrazione comunale e le parrocchie siano d’accordo, i bam-
bini abbiano un luogo  dedicato tutto a loro e che questo possa essere solo 
l’inizio di un cambiamento di atteggiamento di noi adulti nei loro confronti.

Antonio Stasolla
(Referente Gruppo AIFO di Due Carrare)

Associazione Italiana “Amici di Raoul Follereau”



DAL LUNEDÌ 5 A DOMENICA 25 LUGLIO
TORNA E...STATE A CORNEGLIANA 2010

PROMOSSA DAL PATRONATO DI CORNEGLIANA
Anche quest’anno fantastiche attività per tutta la famiglia: avvincenti tornei di 
beach volley, divertenti partite di calcetto ed entusiasmanti scontri a freccette; 
giochi da tavolo, carte, risiko e wii. 
Per i più piccoli brillanti serate con i saltimbanchi e ancora ...il grande cinema 
all’aperto, l’esilarante cuccagna acquatica, la comicità di marco e pippo e un 
maxi schermo per tifare assieme la nazionale. Nei weekend non dimenticare 
di provare la nostra deliziosa cucina con menù sempre nuovi e diversi, e al 
venerdi la novità 2010 … il rinfrescante happy hour!! PER IL PROGRAMMA 
COMPLETO CONTATTACI SU FACEBOOK  (ESTATE A CORNEGLIANA). 

Patronato di Cornegliana

Padre Stefano Zuin e le responsabili 
degli ospedali del Malawi - Zambia 
ringraziano l’Associazione e le tendono la mano

Padre Stefano Zuin, missionario comboniano nello Zambia che si trova 
temporaneamente tra noi, incoraggia l’Associazione e tutti i suoi sostenitori 
a continuare  l’opera intrapresa e scrive:
“Carissimi amici dell’Albero della piuma, vi porto i saluti del vescovo di 
Chipata (Zambia), George Lungu, il quale mi ha incaricato di esprimervi 
la sua gratitudine per gli aiuti mandati agli ospedali della sua diocesi, il 
Minga e il Lumezi. Questi aiuti fanno la differenza nella gestione di questi 
ospedali e di quelli del Malawi. Le suore, che operano nei quattro nosocomi 
che sostenete, vi dicono grazie a nome degli ammalati. I medicinali, che la 
Vector (agenzia di spedizione)  invia gratuitamente, arrivano a destinazione 
e alleviano le sofferenze di tanti ammalati di AIDS e di altre patologie. Voi 
di certo non conoscerete mai questi fratelli e sorelle, però il Signore scriverà 
i vostri nomi nel LIBRO DELLA VITA. Buona continuazione e buon lavoro..  
Con stima Padre Stefano Zuin”. Le suore che dirigono gli ospedali si appel-
lano a noi per le loro molteplici necessità. Suor Ermenegilda del  Lumezi ci 
scrive: “Il nostro nosocomio cerca di prestare cure di qualità ai pazienti, ma 
non sempre è possibile a causa della mancanza di strutture e mezzi ade-
guati. Una necessità, tra le più impellenti, è quella di dotare l’ospedale di 
una cucina attrezzata  per preparare  diete adeguate ai malati e ai bambini 
malnutriti. La cucina attuale è fatiscente. Per far fronte a questo bisogno 
chiediamo aiuto alla vostra Associazione”.
Suor Thecla del Kapiri ci incoraggia: “Vi ringraziamo di cuore per le medicine 
che ci avete spedito e per i soldi finalizzati all’aiuto ai bambini. L’ultima 
somma ricevuta (euro 1.000) è stata usata per acquistare sacche di sangue, 
poiché negli ultimi mesi, abbiamo avuto molti pazienti che necessitavano 

di trasfusioni. Da ottobre 2009 a marzo 2010 abbiamo 
eseguito 1.346 trasfusioni di cui 1.206 su bambini. 
Continuate a sostenerci perché: “Il vostro lavoro è mio, 
e, mio e vostro, è il lavoro di Dio”.
Richieste e incoraggiamenti hanno spinto l’Associazione 
a stilare un programma di aiuti  alquanto ambizioso per 
il 2010. Ma la compassione, che ci ha animato tutti negli 
otto anni della nostra storia,  continuerà a farci soffrire 
insieme (cum pati) ai fratelli accolti negli ospedali che sosteniamo e a spin-
gerci ancora a tendere loro una mano perché abbiano il sollievo delle cure.

La Presidente 
Maria Angela Cappellozza
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Cari Avisini, siamo quasi giunti alla metà dell’anno 
e vi ringrazio per tutto quello che avete fatto fino 
a ora. C’è stato un lieve aumento delle Donazioni, 
ma sempre non sufficiente per il nostro fabbisogno, 
quindi vi invito a portare nuovi donatori, ragazzi gio-
vani che diano anche una mano in caso di necessità 
all’Associazione. Se ognuno di noi portasse a donare 
un amico, o un parente, avremo incrementato di 130 
unita’ in un anno equivalente a minimo 260 sacche 
in più all’anno, PENSATECI, è un aiuto molto impor-
tante e soprattutto utile a tutta la collettività. 

TUTTI DOVREMMO FARLO, è questo il concept della 
nuova campagna di comunicazione Avis Nazionale 
che comprende manifesti tabellari, spot televisivi, il 
bisogno di sangue è in continuo aumento e iniziative 
di sensibilizzazione come questa assumono un valore 
profondo e importante. 
Anche noi nel nostro piccolo, vogliamo sensibilizzare 
i nostri cittadini, siamo stati presenti alla manifesta-
zione Vivi Due Carrare. Con un notevole successo di 
pubblico, Domenica 30 Maggio eravamo presenti 
con spot pubblicitari e punto ristoro anche alla 

gara ciclistica svoltasi nei Colli Euganei con un alto 
afflusso di pubblico, organizzeremo per il mese di 
luglio il Campionato Italiano Avis di Ciclismo qui a 
DUE CARRARE, CON ARRIVO DI AVISINI DA TUTTA  
ITALIA, manifestazione già svoltasi anni fa e a richie-
sta  riproposta da noi per il grande successo avuto. VI 
ASPETTIAMO TUTTI NUMEROSI. Un caloroso saluto  
a tutti, e impegnatevi fin che potete per l’Avis.

Il Presidente 
Francesco De Luca

ASSOCIAZIONI

AVIS Due Carrare 

ASSOCIAZIONE NATURAMBIENTE2007  Escursioni naturalistiche
L’Associazione Naturambiente2007 nel proseguo delle sue attività di promozione 
delle bellezze naturali che ci circondano propone due escursioni naturalistiche:
Domenica 18 luglio 2010: Escursione Lorenzago di Cadore (BL)
Modalità d’arrivo: Percorrendo l’autostrada A27 (direzione Belluno) si esce 
all’ultima uscita e si prosegue per la statale d’Alemagna in direzione Cortina. 
Passato il viadotto di Pieve di Cadore, prima del paese, girare a destra per 
Auronzo di Cadore e dopo l’abitato di Lozzo di Cadore girare a destra in dire-
zione passo Mauria.
Ritrovo: ore 10.00 parcheggio della chiesa di Lorenzago di Cadore (BL).
Caratteristiche: Difficoltà: facile. Lunghezza 6 Km. Durata giornata intera. Disl. 
Tot. 500 m., H max 12000 m. s.l.m..  
Descrizione: Camminata nei pressi di Lorenzago di Cadore lungo i percorsi che 
amava fare Papa Wojtyla. Previsto pranzo al sacco ed escursione pomeridiana 
presso le sorgenti del torrente Cridola.
Guida: Guida Naturalistica dott. Saverio Sanfratello.

Il contributo spese per l’escursione per gli adulti è di 10 euro – ragazzi sino ai 
15 anni gratuito.
Informazioni sull’escursione: mail: naturambiente07@libero.it – tel.340-6200526

Domenica 19 settembre 2010: “Monte Venda”
Ritrovo: Ore 9.15 parcheggio del Municipio di Galzignano T.
Caratteristiche: media difficoltà, durata 3,30, lunghezza 5 Km, dislivello tot. 
400 m.
Descrizione: Giro ad anello del monte più alto e conosciuto dei Colli Euganei 
Guida: Guida naturalistica dott.  Saverio Sanfratello
Il contributo spese per l’escursione per gli adulti è di 5  euro – ragazzi sino ai 
15 anni gratuito.
Informazioni sull’escursione: mail: naturambiente07@libero.it tel.340-6200526.

Il Presidente Salvò Roberto

L’albero della piuma Dagli ospedali africani incoraggiamenti e richieste per il 2010

steniamo e a spin



Con l’arrivo dell’estate va in archivio la stagione agonistica della P.G.S Carrarese 
Euganea Volley del presidente Patrizio Casumaro. 
Una stagione lusinghiera nei risultati, spesa ancora all’insegna della socializza-
zione, a favore dei giovani per la promozione dello sport come scuola di vita. 
I ragazzi e le ragazze della serie D hanno tenuto ben alto il blasone del club, 
conquistando una meritata e larga salvezza e anche la stagione che verrà sarà 
ancora grande volley in serie “D“.  Il settore giovanile cresce omogeneo in quali-
tà e quantità, il sodalizio conta oltre 200 atleti. Ma sarebbe riduttivo parlare solo 
di volley, balzano prepotentemente agli occhi i risultati della ginnastica ritmica 
che in questa stagione oltre ai campionati P.G.S hanno aderito anche ai campio-
nati A.I.C.S. Copiosi i risultati raggiunti, su tutti va segnalato il titolo regionale 
conquistato da Angela Farinazzo, ottenuta con una brillante esibizione alla palla 
nella categoria libera B. Questa è solo la punta dell’iceberg di questo movimento 
che cresce e matura in tecnica individuale e di gruppo, da menzionare anche: 
Agnese Aghito, Silvia Zecchinato, Agnese e Beatrice Baldon, Silvia Antonello, 
Alice Altissimo, Sara Salmaso, Benedetta Stasolla, Alessia Badon, queste ragaz-

ze difenderanno i colori della ginnastica Carrarese nella fase nazionale A.I.C.S 
in programma a Fano nelle Marche dal 10 al 13 giugno. Attivissima anche in 
campo organizzativo la P.G.S è stata promotrice della 7. edizione dello “Sport 
è per tutti“, convegno svoltosi con la scolaresca Carrarese presso la palestra 
della scola Aldo Moro, ospiti i calciatori del Cittadella Calcio Andrea Pierobon 
e Jacquin De Gasperi che unitamente al presidente Atleti Azzurri e Olimpionici 
d’Italia Flavio Zanella, hanno incontrato i ragazzi e sviscerato con loro i problemi 
dello sport nella nostra società. 
E’ di questi giorni il grande successo ottenuto dalla 5. edizione del torneo 
“AMICO VOLLEY“, due giorni di volley serrato, presso il Patronato Don Bosco 
di San Giorgio, dove si sono date battaglia ben 16 società per la conquista 
dell’ ambito trofeo, a questo riguardo sentiamo il presidente P.G.S Patrizio 
Casumaro:« uno sforzo organizzativo davvero ingente, ma grande soddisfazione 
per la buona riuscita dell’evento, tra atleti dirigenti, tifosi, genitori al seguito 
abbiamo coinvolto circa 400 persone, un successo strepitoso, colgo questa occa-
sione per un grazie pubblico ai miei dirigenti, a tutte le persone che ci sono state 
vicine, un grazie anche agli sponsor che contribuiscono in maniera determinante 
al mantenimento del sodalizio, buona estate a tutti».

Walter Lotto - lottowalter@libero.it

ASSOCIAZIONI

A.S.D COMPAGNIA ARCIERI CARRARESI FITARCO 06/084 
Il tiro con l’arco fonda le sue radici nella storia stessa 
dell’uomo. Il suo uso è documentato a partire da 
25.000 anni fa, e la sua immagine ricorre in innu-
merevoli testimonianze fin dalle prime espressioni 
artistiche dell’uomo.
Utilizzato in origine come arma da caccia e poi da 
guerra, è stato per secoli incontrastato protagonista 
della storia fino all’avvento della polvere da sparo 
e della conseguente nascita di nuove tipologie di 
armi. Nella società moderna l’arco non è più uno 
strumento di sussistenza né bellico ma si ripropone 
come attrezzo sportivo. La pratica sportiva conta 
sempre più appassionati e il tiro con l’arco è uno dei 
pochi sport da sempre inclusi nelle Olimpiadi dell’era 
moderna. Per i più rimane comunque, per effetto 
delle emozioni profonde che sa suscitare, un piace-
vole passatempo. L’arco è un oggetto strettamente 
legato ai nostri ricordi di infanzia all’immaginario 
collettivo e dopo migliaia di anni di evoluzione man-
tiene un fascino ancora assolutamente intatto.
Oggi il tiro con l’arco è uno sport affascinante, che 
può essere praticato da tutti. Esistono numerose
discipline e diversi stili, compreso il tiro con l’arco 
olimpico che ritroviamo nelle Olimpiadi.
In Italia gli arcieri praticanti sono organizzati in 

due Federazioni: la FITARCO e la FIARC. Le due 
federazioni si differenziano per la filosofia con cui 
affrontano la disciplina, ma si occupano entrambe di 
promuovere, diffondere ed organizzare la pratica del 
tiro con l’arco in Italia.
Tirare con l’arco può essere molto facile e divertente 
ma per partire con il piede giusto è opportuno, come 
in ogni altra disciplina, farsi aiutare da coloro che 
hanno più esperienza. Va tenuto sempre presente 
che, anche se utilizzato nella disciplina sportiva, 
l’arco rimane un attrezzo potenzialmente pericoloso 
se maneggiato incautamente.
Perché l’esperienza del tiro possa essere piacevole e 
sicura è consigliato praticarlo in strutture dedicate e 
dopo averne appreso i primi rudimenti.
ASD.COMPAGNIA.ARCIERI CARRARESI  
COD.FITARCO 06/084  
Siamo presenti a Due Carrare dal 2008, ma la 
nostra data di costituzione risale al 1994 ex Arcieri 
della Paltana. Nel nostro palmares sportivo anno-
veriamo campioni regionali e vincitori di trofei sia 
tra gli atleti di giovani di età e  sia tra i seniores e 
veterani. Abbiamo tecnici federali per le discipline 
di arco olimpico, compound, arco storico, prepara-
tori atletici qualificati e con un notevole bagaglio 

tecnico. D’estate siamo presenti nel nuovo campo 
esterno, sito al lato del campo da calcio comunale 
di Due Carrare (San Giorgio), con orari per gli 
adulti nei giorni di martedì e venerdì sera dalle 
21.00 alle 23.00 il sabato dalle 15.00 alle 17.00, 
la domenica mattina dalle 10.00 alle 12.00 previo 
appuntamentoPer i ragazzi il mercoledì dalle 16.30 
alle 17.30 e il sabato dalle 15.00 alle 17.00 Durante 
l’inverno siamo presenti presso il patronato della 
Parrocchia di San Giorgio con gli stessi orari tranne 
la domenica. L’arco coniuga la disciplina sportiva 
al  diretto contatto con la natura, la società fornisce 
tutta l’attrezzatura ai neofiti sia per provare che per 
seguire corsi da noi organizzati, poi con l’esperienza 
acquisita l’arciere acquisterà un proprio arco e potrà 
sia effettuare gare, oppure frequentare i campi da 
tiro per proprio piacere in tranquillità e sicurezza. Per 
informazioni: Tel. Maurizio 340.6865773. Tel. Paolo  
347.6438790. Indirizzi posta elettronica:
istruttore@arciericarraresi.it; 
presidenza@arcericarraresi.it; 
segreteria@arcericarraresi.it
Il sito societario è: arcericarraresi.it

Fto. Maurizio Giraldo Allenatore Istruttore 
Compagnia Arcieri Carraresi

Pgs Carrarese Euganea
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GRUPPI CONSILIARI: MAGGIORANZA

FUTURO INSIEMEFUTURO INSIEME
DA CONSIGLIERE BEDORIN DANILO 
Come primo giornalino dell’Amministrazione Comu-
nale, del secondo mandato, ritengo utile informare 
i cittadini di quanto ho detto nella prima seduta del 
Consiglio comunale. Per quanto riguarda i problemi 
ancora irrisolti sarà mia cura fare una puntuale infor-
mazione nel prossimo numero.

“Innanzitutto un grazie a tutte le elettrici ed elettori che 
ci hanno dato la loro fiducia votando la lista civica “Due 
Carrare per il Futuro” raggiungendo la bella cifra di 
2521 voti. 
Un grazie anche a tutti coloro i quali hanno espresso  
il loro voto indipendentemente dalla preferenza alla 
nostra lista.  
Mi sembra che il grande successo elettorale consegui-
to si basi sulla coerenza e sulla chiarezza adottata da 
questa squadra ancora oggi estremamente eterogenea 
in termini di orientamenti politici, ma ben radicata e 
coesa su un programma amministrativo ambizioso che 
si vuole realizzare nei prossimi cinque anni.
Questa Amministrazione manterrà fede a tutti i suoi 
impegni assunti con il programma elettorale nei con-
fronti degli elettori, cosi come ha già fatto in passato, 
in primo luogo guardando al rinnovamento. Un primo 
passo sia pur debole è già stato fatto con l’elezione di 
tre nuovi consiglieri comunali. Strada facendo, conse-
guiremo altri traguardi con l’inserimento di giovani nella 
Giunta Comunale.
Non è solo una enunciazione, ma un inizio di un vero 
segnale di rinnovamento.
Mi auguro che il rinnovamento passi anche attraverso 
la partecipazione dei cittadini alla vita pubblica, con 
l’appassionarsi ai problemi generali e non solo a quelli 
personali. 
Se la partecipazione ai problemi significa conoscenza, 
avanti ieri non avremmo assistito alle prediche fuorvian-
ti di quanti volevano far intendere cose non vere.
Forse è per questo che le persone invece di avvicinarsi 
al bene comune vi rinunciano e si occupano sempre più 
del proprio orticello, perché ormai non sopportano più le 
menzogne o le verità di comodo.
Approfitto di questa occasione per ricordare a coloro i 
quali hanno fatto un volantino clandestino, non firmato 
per vigliaccheria, intitolato “i quattro dell’ave maria” nel 
quale mi si attribuiva il demerito di dare informazioni 
non corrette a riguardo della possibilità di costruire 
case per l’edilizia economica e popolare, in quanto 
l’Amministrazione comunale non avrebbe disponibilità 
finanziaria. Niente di più falso, niente di più mistificante. 
Non servono i soldi dell’Amministrazione comunale per 
costruire le case; la costruzione delle abitazioni è un 
impegno della cooperativa come pure l’anticipazione 

dei fondi per l’acquisizione delle aree. Questa è la pro-
cedura e l’amministrazione sarà ben lieta di fornire a 
chiunque “anche agli autori del volantino” tutte le infor-
mazioni necessarie in maniera corretta.
Purtroppo, oltre a non conoscere le procedure non 
si conosce lo spirito che anima  questa iniziativa. La 
disponibilità e l’impegno di alcune persone hanno fatto 
si che anche qui a Due Carrare si sia costituita una coo-
perativa edilizia. Non servono Amministrazioni dichia-
ratamente di sinistra per realizzare ciò che una volta 
era patrimonio esclusivo della sinistra, bensì molto più 
semplicemente una Amministrazione disponibile che 
nel caso in questione è “Due Carrare per il Futuro”. 
Ormai si sono persi di vista i bisogni reali della gente 
che non sono solo la sicurezza, la pulizia delle strade, 
il verde ben rasato i giardini puliti ecc., ma soprattutto 
i bisogni di tante copie di giovani che non riescono a 
formarsi una famiglia perché non trovano casa per gli 
alti costi e le molte persone sole che hanno bisogno di 
tutto...
Non posso non ricordare, tra l’altro, alcuni temi della 
campagna elettorale che ci hanno visto accusati di 
cose inesistenti create, mi auguro in buona fede, dalla 
incapacità di leggere atti e documenti esistenti da anni. 
Li per li, quando ho sentito queste gravi accuse mi 
sono stupito poiché ho pensato: vuoi vedere che la 
Provincia ha cambiato le carte in tavola senza trasmet-
tere nessun atto al comune. Invece no. Tutto era in 
ordine così come era stato approvato dalla precedente 
Giunta Comunale, per quanto riguarda la viabilità a 
scala Provinciale e dal Consiglio Comunale per quanto 
riguarda il PAT. Nessuna viabilità e nessuna area logi-
stica è prevista laddove alcuni insinuavano dovessero 
sorgere allarmando inutilmente i cittadini.
Le bugie hanno le gambe corte, infatti non sono stati 
ripagati dal consenso popolare. Anzi, si è verificato il 
contrario. 
Ovviamente mi riferisco all’interporto logistico tema che 
ha dominato la campagna elettorale. Tema, basato sul 
nulla.
Quello che è più singolare in questa storia è la lettera 
scritta dal presidente della locale pro loco rivolta ai 
candidati sindaci ed ai cittadini perché dessero vita 
ad un comitato di salvaguardia e tutela del nostro 
territorio. Guarda caso una lettera in piena cam-
pagna elettorale scritta ad una sola mano quando 
invece doveva almeno essere condivisa dal direttivo. 
Spiace scoprire che un arbitro imparziale si presta 
inconsapevolmente a giochi politici. Se poi si invoca 
la vigilanza e la salvaguardia del territorio e non si è 
a conoscenza che nel nostro paese giace sepolta da 
oltre vent’anni una discarica di cui nessuno mai si è 
occupato, nemmeno a menzionarla, perché resa invi-
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sibile in quanto coperta da un sottile strato di terreno 
vegetale  e quindi nessuno la vede, mentre in realtà 
li sotto continua ad inquinare le falde acquifere più 
profonde, significa avere una sensibilità ambientale, 
il cui commento è superfluo. 
A tal proposito siamo i soli ad avere fatto preciso 
riferimento nel nostro programma elettorale di questo 
problema.
Mi rendo perfettamente conto che sarà molto difficile 
reperire fondi, ma è una strada che abbiamo iniziato e 
senza indugi continueremo, oltre a tenere monitorata 
l’intera zona. 
E’ spiacevole ricordare questi fatti successi in campa-
gna elettore, ma sono stati così gravi che non posso 
e non possiamo tacerli, ignorarli e far finta di niente, 
perché queste premesse pregiudicano un rapporto di 
fiducia e di critica dei cittadini nei confronti dell’Ammini-
strazione Comunale.
Mi ricordo di molte campagne elettorali fatte sullo scon-
tro politico e su temi ben chiari. 
Da ultimo, come non ricordare la decisione presa 
da questa Amministrazione di spostare la volumetria 
insistente adiacente alla sede municipale nei confronti 
della quale siamo stati accusati di demolire un pezzo di 
storia e di premiare un cittadino.
Ma perché non si spende un po’ di tempo per infor-
marsi, per leggere le carte storiche e non le planimetrie 
catastali datate 2010. Spero si capisca cosa voglio 
dire. Perché non si è più corretti nell’affermare che non 
si concorda con la scelta dell’area per lo spostamento 
piuttosto che negare una scelta ovvia? Chi impedisce 
di discutere in sede di approvazione del Piano degli 
Interventi una nuova localizzazione, magari condivisa?
E’ mai possibile mistificare le cose ovvie.

Noi non vogliamo essere i migliori, vogliamo però esse-
re quelli che sano ascoltare e decidere nell’interesse 
della collettività.
E’ quello che abbiamo fatto e continueremo a fare.
Le origini di questa lista civica, parte con la vittoria delle 
elezioni amministrative del 2005. Una lista eterogenea, 
come ho già detto, appoggiata da più partiti e gruppi 
politici. 
Durante la scorsa legislatura si sono verificate alcune 
difficoltà superate con l’estromissione del rappresen-
tante locale  della Lega Nord. Una estromissione detta-
ta più da incomprensioni personali che da motivazioni 
politiche. 
La verifica elettorale è passata, le animosità, pure, 
spero.
I problemi del paese sono molti, soprattutto in questo 
periodo di grave crisi economica, per cui  il buon senso 
dovrebbe prevalere nel far convergere posizioni che 
per un lungo periodo, quattro anni e mezzo, sono state 
condivise.
I programmi non hanno obiettivi diametralmente oppo-
sti, anzi molto spesso coincidono, pertanto mi auguro 
una condivisione soprattutto nelle scelte importanti che 
caratterizzeranno la vita amministrativa di questi pros-
simi anni.
A Sergio Vason, 
Sindaco di tutti i cittadini
di Due Carrare, 
auguro e auguriamo 
un buon lavoro.” 

bedorin.danilo@katamail.com 

Capogruppo di Maggioranza
 Arch. Danilo Bedorin 

Nausicaa OrlandiClaudia NantiDiego LanaClaudio GarboGiampietro CrivellaroSergio Vason - Sindaco

Silvia BurattinAlessandra BologninGiovanni BoinDanilo BedorinRoberta Amati

Augusto ZennatoMassimiliano VarottoAlberto StellaFederico SquarcinaMario RomanatoGabriele Paggiaro
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INSIEME per DUE CARRARE per la

MANCAVA UNA RIGA!
CHE SIA STATA TUTTA COLPA DEL TIPOGRAFO?CHE SIA STATA TUTTA COLPA DEL TIPOGRAFO?

Diciamolo subito: chi ha letto il programma elettorale del sin-
daco Vason può essere rimasto disorientato e stupito. Cinque 
pagine e mezza zeppe di progetti e promesse o … promesse 
di progetti: tutto o quasi, e con dovizia di particolari: dal palo 
di illuminazione al metro di nuovo marciapiede! Diciamolo: 
difficile resistere alla tentazione di votarlo! E difatti un car-
rarese su tre lo ha votato! Vason è stato riconfermato, Vason 
ha riconfermato la vecchia giunta tale e quale e il suo gruppo 
consigliare ha tre new entry insieme agli otto consiglieri uscen-
ti. Tutto perfettamente in linea con lo slogan “Rinnovamento e 
continuità”: molta continuità ed un accenno di cambiamento.
Al primo consiglio: il Giuramento. 
Al secondo consiglio: la  Presa d’atto dello sfonda-
mento dei parametri di bilancio e del non rispetto 
del Patto di stabilità. 
Ci sono voluti 66 giorni per arrivare alla presentazione del 
programma amministrativo del nuovo mandato, così il 3 
giugno scorso si è tenuto il terzo consiglio. Il sindaco 
nei giorni precedenti aveva detto che era tale e quale al pro-
gramma elettorale tanto da renderlo disponibile, nella nuova 
stesura, solo il giorno prima del consiglio: “… tanto che volete 
leggere di nuovo se è uguale a quello elettorale?”. E infatti la 
parte scritta, quella che il sindaco ha letto in consiglio, era tale 
e quale. 
Dov’è la novità? Dov’è allora la sorpresa? Un bell’elenco di 
idee, di progetti, di tante cose da fare: alcune più utili di altre, 
certamente, ma quando un elenco enumera i tanti bisogni di 
una comunità, e ne mette in fila tanti, e poi ti dice che quello è 
l’elenco delle cose che farà nei prossimi cinque anni beh, non 
lo neghiamo, la tentazione di crederci è tanta!
Ma dopo la lettura si apre il dibattito! E dal dibattito la 
RIVELAZIONE! Rispondendo a chi sottolineava che il pro-
gramma è un programma da libro dei sogni (come a febbraio 
era stato detto che il bilancio del 2010 fosse un bilancio da libro 
dei sogni, cioè pieno zeppo di progetti ma senza il becco 
di un quattrino e con tutte le opere in programma 

da finanziare con il Piano Regolatore) il capogruppo 
Bedorin (con la conferma dell’assessore al bilancio) dichiarava 
autorevolmente che i tempi sono duri, il momento che sta pas-
sando la nostra economia è grave (ma lo era anche prima delle 
elezioni o si è aggravata negli ultimi giorni? N.d.R.), gli inter-
venti urbanistici hanno difficoltà ad attivarsi e a partire, repe-
rire finanziamenti non sarà semplice e quindi … (suspense) 
QUANTO E’ ELENCATO NEL PROGRAMMA SARA’ 
REALIZZATO COMPATIBILMENTE ALLE RISORSE 
CHE SI RENDERANNO DISPONIBILI  e l’amministra-
zione deciderà quali saranno, eventualmente, le 
priorità!!!!!
Ecco svelato l’arcano di un programma elettorale quasi perfet-
to, c’era un difetto … MANCAVA UNA RIGA!
Mancava la riga fondamentale, quella che avrebbe avuto 
l’effetto di annullare il senso e il valore delle cinque pagine e 
mezza di desideri e di bisogni. 
È come andare al supermarket con la lista della spesa (anzi 
mandarci qualcun altro) ma senza soldi! 
A cosa è servita la lista della spesa? Beh ‘, ma è chiaro, 
a prendere i voti! Ora però vien fuori che potremo comprare 
pochino, quasi niente, e comunque saranno loro a decidere se 
prendere il pane, la pasta o lo zucchero!
Conoscendo bene i nostri amministratori, non possiamo sospet-
tare che abbiano taciuto la realtà a scopo elettorale, pertanto 
siamo alla ricerca del tipografo maldestro che (ah, malandri-
no!) ha dimenticato di inserire al termine del fitto programma 
l’ultima frase: DI TUTTO QUANTO ELENCATO QUI 
SOPRA FAREMO POCO E NIENTE PERCHE’ I TEMPI 
SONO DURI, MA QUELLO CHE FAREMO SAREMO 
COMUNQUE NOI A DECIDERLO … SCEGLIENDO 
DALL’ELENCO (tanto ci abbiamo messo quasi tutto) 
O MAGARI ANCHE FUORI DA QUELLO! 
TANTO … ORMAI CHE SONO LI’!

 (fine della prima puntata, segue …) 

AVEVAMO LETTO IL PROGRAMMA ELETTORALE DELLA LISTA VASON
ma la verità ce l’hanno detta solo in Consiglio (il capogruppo e l’Assessore).
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  nostra Comunità ed il nostro territorio

SI COMINCIA MALE!
CHE COSA MANCA NEL PROGRAMMA AMMI-
NISTRATIVO: diamo solo alcuni spunti.
NESSUNA CONSIDERAZIONE e NESSUN PROGETTO 
particolare per le famiglie che stanno affrontando la grave crisi 
economica che colpisce la nazione e anche la nostra comunità (si 
limiteranno ancora al panettone natalizio come nel caso SIRZ?).
NON C’E’ NESSUN PROGETTO, NESSUNA INIZIATIVA 
PREVISTA e neppure una conoscenza adeguata della situazio-
ne della scuola del nostro comune: sotto l’effetto della 
iniqua “riforma” Gelmini da settembre ci saranno 4 insegnanti 
in meno nella scuola primaria, il plesso di Cornegliana è 
sempre più a rischio chiusura (si è introdotta la pluriclasse, 
come nelle disagiate scuole di montagna, accorpando la prima 
con la terza), quello di Terradura tornerà una scuola a solo 27 
ore (tutte al mattino), il tempo pieno resisterà solo in una classe 
del capoluogo e la scuola media è già ritornata al solo orario del 
mattino! E poi … l’anno prossimo ci sarà la terza puntata della 
“riforma” con altri tagli (di fondi e personale). 
LA GESTIONE DEL BILANCIO è una gestione … a vista! 
L’Amministrazione vive alla giornata! Si dovrebbero ridurre le 
spese di 375.000 euro per rientrare nei parametri del Patto di 

stabilità. Su tutte le spese che non siano frutto di contratti 
in essere od obblighi di legge ci sarà il parere contabile 
contrario della Responsabile! Ma si continuano a spendere 
a pioggia migliaia di euro! Cosa sarà tagliato? Perché invece di 
accontentarsi dei 30.000 euro di tagli agli amministratori pretesi 
da Tremonti (- 30% obbligatorio) non si taglia direttamente 
almeno un assessorato? Avevamo chiesto che, almeno simbolica-
mente, si assumessero la responsabilità dello sforamento, di cui 
sono colpevoli, aumentando il taglio al 40%. Ci hanno risposto 
che tanto non sarebbero stati sufficienti lo stesso! Ci hanno detto 
che hanno sforato il Patto perché dovevano pagare le ditte che 
hanno lavorato. Ma come mai le hanno dovute pagare tutte in 
colpo tanto da far saltare il banco? Che cavolo di programmazio-
ne avevano fatto? E come mai nonostante i pagamenti affrettati 
il paese ha strade disastrate e alcune imprese sono scomparse? 
Dopo le asfaltature pre-elettorali le strade sono abbandonate a se 
stesse, dove troveranno i soldi per rimetterle in sesto?
E siamo, appunto, solo all’inizio del quinquennio! 

Gruppo consigliare “INSIEME per DUE CARRARE”
Andrea Rosina, Moreno Salvò, Davide Moro  

Una volta si diceva: 
“chi ben comincia è a metà dell’opera”, ora però … 

Care compaesane, cari compaesani,
voglio dedicare un po’ dello spazio di questo numero del notiziario, il primo dopo le elezioni, per salutarvi e soprattutto per ringra-
ziarvi. Credo infatti che sia giusto e quasi doveroso dire “grazie” di cuore a tutti quanti tra voi hanno contribuito con entusiasmo 
e senso civico ai nostri incontri durante la campagna elettorale appena terminata.
La vostra presenza e la vostra partecipazione ci hanno arricchito di molti temi e proposte, di massima importanza per tutto il 
nostro comune, che sono diventati parte del nostro programma e a cui il nostro gruppo in Consiglio si impegna a dedicare con 
continuità tutta l’attenzione che meritano. Spero e speriamo che vogliate continuare a portarci i vostri contributi e i vostri sugge-
rimenti, promettendovi la nostra massima disponibilità.
Naturalmente, ringraziamo in modo particolare tutti quanti ci hanno sostenuto con il loro voto. 
Il loro consenso ci carica di entusiasmo e ci incoraggia a intraprendere con responsabilità il mandato a contribuire, sia pur dai 
banchi della minoranza, all’amministrazione del nostro comune. Ci auguriamo che questi cinque anni possano produrre comun-
que ottimi frutti per il bene di tutta la nostra comunità.
Cordialmente,
       Gruppo consigliare “INSIEME per DUE CARRARE”

Andrea Rosina
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La nostra presenza in Consiglio vuole essere un punto di forza 
(e non di contrasto) per monitorare l’operato dei nostri ammi-
nistratori e far sì che le prossime decisioni vengano prese vera-
mente nell’interesse di tutti i cittadini, e non solo di pochi.
La prima prova di come il nostro gruppo ha intenzione di lavo-
rare è già stata data durante la campagna elettorale con la 
questione del Polo logistico. Grazie alla richiesta di intervento 

da parte di Pierangela Negrisolo ai dirigenti della Provincia e al 
vicepresidente Marcato è stato possibile far luce su una que-
stione che stava passando in sordina. 
Una semplice irregolarità sulla mappa della viabilità produttiva 
aveva già dato il via ad una serie di interpretazioni sbagliate e 
quindi speculazioni ai danni del territorio, tra cui le procure di 
vendita sui terreni per il chiacchierato Interporto. 

Prima Due Carrare è un nuovo gruppo all’interno del Consiglio comunale 
rappresentato dai consiglieri Pierangela Negrisolo e Massimo Rinuncini. 

Per questo risultato dobbiamo ringraziare i quasi 1000 elettori 
che ci hanno dato la loro preziosa fiducia alle ultime elezioni. 

In questo mandato il nostro compito di consiglieri di opposizione sarà particolarmente delicato 
e importante. Per la prima volta infatti la Lega viene rappresentata da un gruppo a sé stante 

assieme ad esponenti del Pdl e dell’associazionismo civico.
 Rappresentiamo infatti tutti quei cittadini che non condividono più la linea del sindaco Vason. 

Sia dopo l’estromissione delle uniche due donne dal precedente Consiglio 
senza la benché minima spiegazione, sia per la scarsa trasparenza e arroganza dimostrate 

nella gestione delle politiche del territorio e delle attività commerciali.

PRIMA DUE CARRARE
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PRIMA DUE CARRARE

Basti vedere Il Mattino del 25.03.10 e il video su Youtube.com: 
“Pierangela Negrisolo e il vice presidente Marcato risolvono la 
questione interporto di Due Carrare”.
Con l’insediamento del Consiglio Comunale abbiamo comincia-
to subito a presentare le prime interrogazioni. Prima fra tutte 
quella a seguito delle dichiarazioni del Capogruppo Bedorin 
sulla discarica in via Figaroli che come lui afferma continua “ad 
inquinare le falde acquifere più profonde”. 
E’ stata chiesta documentazione su eventuali rilevazioni e 
relazioni sullo stato di pericolosità. In sede di Consiglio non ci 
è stata data risposta (salvo eloquenti silenzi e sguardi distratti). 
Solo in seguito ci è stata fornita documentazione di rilievi fatti 
nel 1999 ma senza una relazione che esprima un giudizio tecni-
co sul reale pericolo di inquinamento e sulla possibilità dell’uso 
agricolo del terreno.
Un’altra interrogazione è stata presentata insieme all’altro 
gruppo consiliare di opposizione sugli allagamenti registrati 
con l’ultimo nubifragio, in particolare per la richiesta dello stato 
di calamità naturale e la creazione di un Piano Comunale di 
Protezione Civile.
Infine è stata presentata al Sindaco una proposta per attuare 
il principio della trasparenza amministrativa. Un punto fonda-
mentale secondo noi, un atto dovuto nei confronti dei cittadini 
che ci hanno delegato a governare e che purtroppo non è mai 
stato trattato con la debita attenzione. 
Abbiamo chiesto infatti che vengano pubblicati sul sito del 
Comune le delibere di Consiglio e Giunta, il bilancio, lo stato 
patrimoniale di Sindaco e assessori. Inoltre abbiamo chiesto 
che vengano pubblicate sul sito le videoregistrazioni delle 
sedute di Consiglio.
Questo si fa già in molti altri Comuni d’Italia per dar modo a 
tutti i cittadini, che non possono partecipare di persona alle 
sedute, di vedere e ascoltare quello che gli amministratori 
discutono e decidono.
Per quanto riguarda il bilancio sono state fatte molte promesse 
in campagna elettorale ma la realtà è che nel 2009 il Comune 
non ha rispettato il Patto di Stabilità. 
Questo è un fatto grave, per quanto i nostri amministratori 
cerchino di sminuirlo. 
Alcune sanzioni sono già note: la diminuzione dei compensi 
agli amministratori, il divieto di contrarre nuovi mutui e di assu-
mere personale e infine un pesante taglio delle spese correnti.  
Altre sanzioni potrebbero arrivare più avanti su indicazione 
del Ministero e potrebbero andare a toccare pesantemente le 
tasche dei cittadini. Non dimentichiamo inoltre che anche al 
Bilancio di previsione 2010 è stato dato parere negativo da 
parte del Revisore dei Conti e dal Capo Ufficio contabile del 
Comune di Due Carrare. 

I nostri assessori si permettono di denigrare in Consiglio comu-
nale la Legge sul Patto di stabilità e, per loro stessa ammissio-
ne, di non rispettarla volutamente. Giustificare lo sforamento 
del Patto di stabilità con l’aver dovuto pagare subito le ditte 
coinvolte nei lavori pubblici è inaccettabile. Una legge come 
questa prevede concetti come programmazione economica e 
sostenibilità della situazione della finanza pubblica. Con quali 
priorità sono stati programmati questi lavori? 
C’è da chiedersi se aver pagato le ditte committenti di lavori per 
il nostro Comune sia la vera priorità, o se invece non sia meglio 
dare la precedenza all’interesse dei cittadini per assicurare tutti 
i servizi fondamentali, senza il peso delle sanzioni che grave-
ranno sulle nostre tasche.
Perché tutta questa urgenza, poi, per tutti quei cantieri aperti 
nel 2009, in un momento economico così difficile? Non dovrem-
mo mica pensare che fosse perché si avvicinavano le elezioni?
Perché stornare, per esempio, 10.000 euro in capitolo di bilan-
cio assegnati alla manutenzione delle scuole, o 1.500 euro alla 
Protezione Civile (si sarebbero potuti comprare sacchi di sabbia 
per le emergenze) per pagare “lavori di finitura” come la siepe 
di via Figaroli? Non sembra davvero “poco virtuosa” questa 
gestione che continua a spremere i capitoli di bilancio riservati 
ai servizi ai cittadini?
E visto che tutte queste scelte che portano allo sforamento del 
Patto di stabilità comporteranno delle sanzioni, chi dovrà paga-
re per queste sanzioni? Sempre i soliti: i cittadini! Quest’anno 
quasi tutte le spese correnti verranno liquidate con parere 
negativo del Responsabile contabile. E questa si chiama gestio-
ne virtuosa? 
Una sola speranza si apre all’orizzonte. 
La sanzione aggiunta con l’ultima manovra finanziaria di 
Tremonti per chi non rispetta il Patto di Stabilità negli ultimi 3 
anni: la perdita dell’eleggibilità degli amministratori pubblici. 
Nel frattempo quel che è certo è che noi continueremo a sor-
vegliare e analizzare minuziosamente ogni delibera approvata 
dalla Giunta per assicurarci che non vengano sprecati i soldi 
pubblici e per fare in modo che Due Carrare torni ad essere un 
Comune realmente virtuoso. 
Aspettiamo con ansia il federalismo fiscale parché voemo 
essare PARONI A CASA NOSTRA! Per questo abbiamo bisogno 
soprattutto della vostra collaborazione, pertanto non esitate a 
contattarci via mail scrivendo a  primaduecarrare@gmail.com, 
o con l’ormai nota pagina su Facebook all’interno della quale 
troverete tutti gli aggiornamenti. 

i Consilieri: 
Pierangela Negrisolo, 

Massimo Rinuncini 



A Due Carrare c’è un nuovo campio-
ne, un campione di biliardo sportivo. 
Parliamo di Alessandro Cavalli, 18 anni. 
fresco vincitore del campionato europeo 
juniores, specialità 5 birilli, disputato lo 
scorso mese di marzo a Brandeburgo, 
vicino a Berlino, in Germania. Un risul-
tato ottenutoin grande stile battendo 
in semifinale il tedesco Baldermann per 
3-0 e i finale, con identico secco pun-
teggio, il connazionale Liperoti. Il fuo-
riclasse di Mezzavia ha così coronato un 
2010 particolarmente significativo che al 
raggiungimento della maggiore età, lo 
ha visto andare per la prima volta alle 
urne in occasione delle ultime Elezioni 

Regionali, e lo ha visto anche completa-
re con piena soddisfazione il suo corso di 
studi superiori, conseguendo il diploma 
di operatore della moda presso l’istitu-
to Ruzza-Pendol di Padova. La moda, 
soprattutto quella griffata, è sempre 
stata un suo pallino, ma la vera passione 
resta il biliardo che, peraltro, è di casa 
in famiglia. Il papà, Maurizio, è stato un 
ottimo giocatore, autore di varie pubbli-
cazioni sul biliardo, nonché commenta-
tore televisivo per vari network, incluso 

Eurosport su cui commenta attualmete 
lo Snooker e le varie specialità del biliar-
do internazionale. 
Lo zio, Paolo Venerando, è un autentico 
campione che ha militato con successo 

tra i professionisti, conquistando tra l’al-
tro un campionato italiano e un Gran 
Premio di St. Vincent, alla goriziana (9 
birilli). 
Alessandro si allena attualmete per varie 
ore al giorno presso la sala biliardi dello 
zio, il Planet Games di Monselice. Il suo 
obiettivo è di essere all’altezza della 
tradizione familiare e di rinverdire le 
fortune del biliardo padovano, per dare 
continuità a quella linea di campioni, 
cal camposcuola Dino Musner allo stes-
so Venerando, ai vari Gastone e Fabio 
Cavazzana (campione del mondo nel 
1993), che da sempre sono fonte di 
ispirazione per tutti gli appassionati del 
panno verde nella città del Santo.

Talenti Carraresi
CAVALLI ALESSANDRO
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